
El alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez acudió a la 
Ceremonia de Graduación 
de la Escuela Primaria 
Federalizada "Francisco 

I. Madero", donde los 
alumnos, padres de familia, 
maestros y director lo 
eligieron como padrino  
de los egresados, 

Generación 2018-2024.
Eric Domínguez 

agradeció a los docentes, 
padres de familia y a 
sus ahijados por esta  

distinción tan 
importante así mismo 
por privilegiarme con el 
reconocimiento que le 
dedicaron. P.8B

 

Ejecutan a 2 hombres 
en Santiago Tuxtla
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Daniela Griego continuará al 
frente del IPE anuncia Rocío 

Nahle P.5B

Reconoce Rocío Nahle a 
los maestros y maestras 

veracruzanos P.5B

Claudia Sheinbaum presenta 
tres nuevas rutas del tren de 

pasajeros P.6B

Nicaragua liberará a mil 500 
presos, menos a los opositores 

P.4B

El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de la 
Familia que Preside Diana 
Patricia Remes Oropeza, 
anunció la convocatoria de 
lentes graduados gratuitos 
dirigida a Niñas, Niños y 
Adolescentes que cursan 
la primaria, secundaria y 

bachillerato para el próximo 
regreso a clases.
La presidenta del organismo 
Diana Remes Oropeza, dio a 
conocer que la campaña de 
lentes para regreso a clases es 
un apoyo que se ha otorgado 
cada año a este sector de la 
población. P.3A 

El Sistema para el Desarrollo 
Integral de la Familia (DIF), 
encabezado por Diana 
Patricia Remes Oropeza, 
llevará a cabo una Jornada 
de Salud Itinerante en la 
calle Mariano Abasolo, de 
la colonia Ricardo Flores 
Magón, este viernes 12 de 
julio. Esta jornada ofrecerá 

una amplia gama de servicios 
médicos completamente 
gratuitos para beneficio de la 
comunidad.

Entre los servicios 
que estarán disponibles 
se encuentran Medicina 
General, Consulta 
Odontológica y Servicios de 
Enfermería. P.2A

DIF extiende 
convocatoria de 
lentes gratuitos 

DIF llevará 
jornada de 
salud a la 

Flores Magón 

Educación y conocimiento 
elementos primordiales para 

conquistar el futuro: EDV
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Personal de dependencias de los tres niveles de gobierno, prestadores de servicios, maestros, agentes municipales, 
regidores y sociedad civil en general participaron en una intensa Jornada de Limpieza de Playas. Con estas tareas 
no solo se mejora la imagen turística de nuestras playas, sino también se contribuye a la protección del medio 

ambiente marino y costero. P.1B

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz     

Gobierno y Sociedad Civil participaron en esta intensa 
jornada

Realizan 
limpieza en 
playas de 
Tuxpan 

 Sanitaria
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DIF Municipal llevará 
jornada de salud a la colonia 

Ricardo Flores Magón

Lluvias causan 
escurrimientos de crudo 

en la colonia Agustín Lara
ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Las lluvias que generó 
el ingreso de la Onda 
Tropical 8 en este 

municipio causaron que 
se saliera de control el 
escurrimiento de crudo 
que proviene de un pozo 
petrolero, provocando que 
las manchas de aceite y el 
intenso olor a hidrocarburo 
afectaran a familias de la 
colonia Agustín Lara. 

El escurrimiento fue 
reportado a las autoridades 
por los vecinos desde 
temprana hora. Al lugar 
arribaron elementos de 
la Unidad Municipal 
de Protección Civil y 
de la empresa Petróleos 
Mexicanos, quienes iniciaron 
labores de contención y 
saneamiento de la zona 
afectada.

Según los ciudadanos, 
estos escurrimientos son 
constantes también en la red 
de drenaje sanitario de la 
colonia Francisco I. Madero, 
pero durante la temporada 
de lluvias también afectan a 
otros sectores como la Agustín 
Lara y la Chapultepec.

Vecinos denunciaron que 
de manera permanente se 
registran emanaciones de los 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

El Sistema para el 
Desarrollo Integral 
de la Familia (DIF), 

encabezado por Diana Patricia 
Remes Oropeza, llevará a 
cabo una Jornada de Salud 
Itinerante en la calle Mariano 
Abasolo, de la colonia Ricardo 
Flores Magón, este viernes 12 
de julio. Esta jornada ofrecerá 
una amplia gama de servicios 
médicos completamente 
gratuitos para beneficio de la 
comunidad.

Entre los servicios 
que estarán disponibles 
se encuentran Medicina 
General, Consulta 
Odontológica y Servicios de 
Enfermería. Estas atenciones 
médicas serán brindadas 
por profesionales altamente 
calificados que se han unido 
a esta loable iniciativa para 
garantizar el bienestar y la 
salud de todos los asistentes.

Además de los servicios 
médicos, la jornada incluirá 
programas sociales destinados 
a promover el bienestar 
integral de las familias, así 

como la participación del 
Módulo de IVEA, Desarrollo a 
la Vivienda y a la Comunidad, 
y el Módulo de la Comisión 
Estatal de Atención a Víctimas. 
Estas actividades buscan 
abordar las necesidades más 
apremiantes de la comunidad, 
promoviendo el desarrollo 
y la solidaridad entre sus 
habitantes.

Diana Patricia Remes 
Oropeza ha destacado 
la importancia de estas 
jornadas itinerantes de salud, 
enfatizando su compromiso 
con el bienestar de la población 
más vulnerable. Extiende  
una cordial invitación a todos 
los vecinos de la colonia 
Ricardo Flores Magón y zonas 
aledañas a participar de esta 
iniciativa que busca promover 
la salud y el desarrollo 
comunitario.

La Jornada de Salud 
Itinerante representa una 
oportunidad invaluable para 
acceder a servicios médicos 
de calidad de manera gratuita, 
así como para informarse 
sobre los programas sociales 
y de desarrollo comunitario 
disponibles.

viviendas contiguas al predio. 
Incluso, se ha contaminado la 
red de agua potable en varias 
ocasiones.

En otras calles se observa 
una serie de ductos expuestos 
y en deficientes condiciones, 
lo que deja en evidencia 
el desdén de la empresa 
productiva del Estado hacia 
su infraestructura, que 
pone en peligro a cientos 
de familias de la colonia 
Francisco I. Madero.

registros, de donde emana 
un intenso olor a crudo, por 
lo que exigieron a Pemex 
una revisión exhaustiva de 
los ductos que atraviesan el 
sector habitacional.

En la calle Ignacio 
Zaragoza de la colonia 
Francisco I. Madero se 
encuentra un pozo de 
la paraestatal, de donde 
también hay emanaciones de 
crudo en plena vía pública y 
que también han afectado las 



Niñas, Niños y Adolescentes de nivel primaria, secundaria y bachillerato serán beneficiados  
con lentes graduados gratuitos. 

www.noreste.net Ciudad 3 a
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DIF extiende convocatoria 
de lentes gratuitos para el 

regreso a clases

Segunda Edición de la Gran Feria del 
Crédito Cooperativo en Poza Rica

Fundación realiza campaña de recaudación de tapitas 
de plástico para beneficio de personas invidentes 

REDACCIÓN NORESTE 
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

que Preside Diana Patricia 
Remes Oropeza, anunció 
la convocatoria de lentes 
graduados gratuitos dirigida a 
Niñas, Niños y Adolescentes 
que cursan la primaria, 
secundaria y bachillerato 
para el próximo regreso a 
clases.

La presidenta del 
organismo Diana Remes 
Oropeza, dio a conocer 
que la campaña de lentes 
para regreso a clases es un 
apoyo que se ha otorgado 
cada año a este sector de la 
población, con el objetivo 
de brindar una oportunidad 
a las y los estudiantes que 
requieran corrección 
visual, garantizando así 
el aprovechamiento en 
horas de estudio, además de  
contribuir en la eliminación 
de un obstáculo para el 
correcto desarrollo del 
aprendizaje. 

Señaló que desde el inicio 
de su administración se ha 
trabajado en conjunto con 
el H. Ayuntamiento para 
mejorar las condiciones 
visuales de niñas, niños, 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En un esfuerzo conjunto 
para fortalecer el acceso 
al financiamiento y 

la educación financiera, el 
Ayuntamiento de Poza Rica, 
a través de Sindicatura Única 
y Jefatura de Gobernación, 
y Caja Popular Mexicana 
anuncian la Segunda Edición 
de la Gran Feria del Crédito 
Cooperativo, un evento, 
abierto al público en general, 
que se llevará a cabo el 12 y 
13 de julio en la Plaza Cívica 
18 de Marzo, en un horario 
de 10:00 a 16:00 horas.

La feria reunirá a 
agencias automotrices e 
inmobiliarias, ofreciendo 
una amplia gama de 
opciones de financiamiento 
que ayudarán a los asistentes 
a cumplir sus metas 
personales y profesionales. 
Además de exhibir vehículos 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

En una iniciativa 
solidaria, Karymy 
Sinceros, presidenta de la 

Asociación para la Integración 
de Invidentes y Débiles 
Visuales de Poza Rica A.C.

lanzó una campaña de 
recolección de tapitas de 
plástico en coordinación con el 
Ayuntamiento, con el objetivo 
principal de brindar apoyo 
a los aproximadamente 16 
integrantes de esta asociación, 
proporcionándoles las 
herramientas necesarias para 
sus estudios y labores diarias.

adolescentes, adultos 
mayores, personas con 
discapacidad, así como a 
la población en general 
que así lo requiera, a través 
de las campañas de lentes 
graduados gratuitos y 
campañas de cirugía de 
cataratas, esto es posible 
gracias a la colaboración del 
oftalmólogo Víctor Manuel 
Hernández, quien se ha 
sumado a la labor de lograr 
un Poza Rica que Viva con 

Salud Visual. 
Diana Remes Oropeza 

invitó a los padres de familia 
que requieran el apoyo para 
sus hijos, a acudir a las oficinas 
del Sistema Municipal 
DIF con la documentación 
requerida como copia de 
la curp de la niña, niño o 
adolescente, constancia de 
estudios o boleta del último 
grado escolar cursado, copia 
de INE del padre o tutor y 
comprobante de domicilio.

y unidades habitacionales, 
se brindarán charlas de 
educación cooperativa y 
financiera para fomentar una 
administración responsable 
de los recursos.

Entre los atractivos 
del evento, se destaca la 
participación de más de 
10 reconocidas agencias 
automotrices que 
presentarán sus vehículos 
junto con opciones de 
financiamiento altamente 
competitivas. Asimismo, 

4 inmobiliarias y agencias 
habitacionales estarán 
presentes para mostrar las 
unidades disponibles en Poza 
Rica y la región, ofreciendo 
soluciones accesibles.

Cabe mencionar, los 
asistentes que adquieran 
productos financieros de 
Caja Popular Mexicana 
podrán participar en el 
Torbellino del Ahorro, una 
cabina de viento donde 
tendrán la oportunidad de 
obtener obsequios y premios.

La recepción de donaciones 
comenzará a las 9:00 de la 
mañana y se extenderá hasta las 
15:00 horas, momento en el cual 
se llevará a cabo una entrega 
formal en las instalaciones 
de la fundación. Durante esta 
jornada, se espera contar con 
la participación activa de la 
comunidad, quienes podrán 
colaborar donando sus tapitas 
de plástico y contribuyendo así 
a esta noble causa.

Durante una entrevista 
exclusiva, Karymy Sinceros, 
presidenta de la Asociación para 
la Integración de Invidentes 
y Débiles Visuales de Poza 
Rica A.C., resaltó la gravedad 

de la situación que enfrentan 
las personas con discapacidad 
en esta ciudad. Según su 
testimonio, las calles carecen 
de las condiciones necesarias 
para el tránsito seguro de las 
personas con discapacidad, 
ya que la infraestructura 
existente no contempla puntos 
importantes de accesibilidad. 
Además, Sinceros denunció 
que los mismos ciudadanos 
tienden a agredir y denigrar 
a estas personas debido a su 
condición.

Ante esta problemática, 
la activista hizo un llamado 
a todos los ciudadanos de 
la ciudad a sumarse a estas 

acciones de la Fundación 
Mirada de Esperanza. Destacó 
la importancia de la solidaridad 
y el compromiso social para 
lograr una sociedad más 
inclusiva y equitativa. 

La fundación agradeció 
la colaboración de todos los 
ciudadanos y espera contar con 
una gran participación en esta 
importante iniciativa. Destacó 
que participar en la campaña 
de recolección de tapitas de 
plástico es una oportunidad 
para contribuir de manera 
tangible al bienestar de los 
integrantes de la asociación y 
promover el respeto hacia las 
personas con discapacidad.
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Presentan a 17 aspirantes 
a Miss Petite 2024

El Evento se desarrollará este domingo 14 de julio en el auditorio municipal

Elogia Leobardo Gómez trabajo de organizadores y participantes

Esta temporada de vacaciones no registra visita de 
bañista y lo que es peor la mayoría de sus palapas fueron 

afectadas por la corriente de agua

Palaperos sin ingresos 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Este miércoles en 
punto de las 2 de la 
tarde, 17 jovencitas 

representantes a Miss Petite 
de 17 municipios de la entidad 
veracruzana, se presentaron 
ante autoridades municipales 
y medios de comunicación, 
como parte del protocolo 
de exposición del certamen 
a celebrarse en próximo 
domingo 14 de julio, en el 
auditorio municipal Benito 
Juárez.

En la bienvenida, el alcalde 
Leobardo Gómez González, al 
dirigirse a los organizadores, 
representados por el director 
de Mis Petite Veracruz, 
Enrique Quetzali, manifestó 
con entusiasmo el que en la 
secuencia del certamen hayan 
elegido a Tihuatlán como sede 
de este encuentro de belleza 
que podrán disfrutar todas las 
familias.

“Reconozco el trabajo 
de los organizadores, entre  
otros, por su labor y el 
distinguir al municipio 
como sede en este año y en el 
siguiente para llevar a cabo 
este importante certamen de 
belleza, en la que participa una 
representante del municipio, 
muchas gracias y deseamos 
que los tihuatecos acudan 
a presenciar el próximo 
domingo alrededor de las 
16:00 horas, en el auditorio 
municipal”, concluyó.

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Sin duda que la temporada 
de vacaciones de fin de 
cursos de este 2024 no es 

buena para los 35 palaperos 
de Zacate Colorado que se 
ubican en la ribera del río 
Cazones, ya que en estas 
fechas no arriban bañistas y 
mucho menos cuando el agua 
está muy revuelta debido a las 
lluvias.

El ex subagente municipal 
y comerciante Doroteo 
Tomas Mendoza dijo que, 
sin duda esto es preocupante 
para quienes se dedican a la 
venta de productos en esta 
zona, ya que todo permanece 
paralizado, muy diferente a la 
temporada de semana santa, 
en la cual es la tradición del 
excesivo arribo de personas 
que acuden a refrescarse.

Externó, que este 
problema va aunado a la 
afectación de la mayoría de 
las palapas, mismas que por 
la creciente del rio cazones 
prácticamente la corriente 

Por su parte, el presidente 
de este evento de Miss  
Petite, Enrique Quetzali, 
manifestó que la temática será 
que las participantes usarán 
traje regional, Opening 
obra musical broadway,  
auto presentación, traje de 
baño y vestido de noche, 
saliendo en pasarela para 
que el jurado calificador y el 
público emitan su calificación, 
al término de esta final, las 
ganadoras representarán 
a Veracruz en el certamen 
nacional, a celebrarse del 22 
al 28 de julio. En la ciudad de 
puebla.

Finalmente, el alcalde 
Leobardo Gómez González, 
hizo el exhorto a las familias 
tihuatecas para que acudan 
en la fecha estipulada para 
disfrutar y ser parte de este 
importante certamen que 
sin duda será un evento 
sin precedente en el que 

Tihuatlán sea parte de este 
certamen que pasará a ser 
parte de la historia de este 
municipio.

del agua las arranco, lo 
que implica gastos para los 
propietarios de las mismas 
al tener que edificarlas 
nuevamente.

“Es una situación 
preocupante, ya que la 
mayoría de los palaperos 
obtienen recursos para 
sus familias y al no 
haber actividad en el rio, 
simplemente tienen que 

buscar otros medios para 
obtener recursos y subsistir”, 
resaltó Tomas Mendoza.

Agregó que por lo pronto 
se buscan los mecanismos de 
apoyo para cuando se nivele 
la corriente del río Cazones 
y con ello volver a levantar 
las palapas que fueron 
desbastadas, situación que se 
presenta todos los años y se 
tiene que enfrentar.
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Erradican confusión 
de localidades

a

Diabetes enfermedad silenciosa   
Sin duda causa diversas complicaciones en el organismo  

No todas están registradas ante Catastro

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Ante la presencia de varias 
zonas rurales donde 
sus habitantes agilizan 

trámites para lograr que sean 
catalogadas comunidades, 
en el municipio, continúa 
reflejándose una confusión de 
localidades, debido que ante 
Catastro solo están registradas 
156, sin embargo, se trabaja 
para reducir este problema 
añejo.

En la dirección municipal 
de Catastro, se dio a conocer 
que, para lograr este registro, los 
interesados deben cumplir los 
requisitos de una constancia de 
posición, escritura, titulo, en su 
caso un certificado parcelario, 
solo de esta forma tendrían 
derechos y obligaciones.

Afirman, que la confusión 
que existe en la actualidad es 
precisamente en rancherías, 
ejidos y diversas zonas rurales 
como Valle Verde, Felipe 
Ángeles, la Joya, el Mariscal, 
entre otras que solo están 
identificadas como referencia 

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Sin duda que a la fecha 
es urgente aumentar la 
concientización sobre 

la buena alimentación sin 
menos azúcar y grasas, 
debido a los casos de 
diabetes que continúan 
entendiéndose en menores 
de 12 a 16 años, adultos de 
20 a 50 años, enfermedad 
silenciosa que causa diversas 
complicaciones.

Al comentario de 
médicos de los Centros 
de Salud del municipio, 
coincidió el conocido doctor 
Gervasio Aguilar Vargas en 
la gran preocupación por 
el registro del 60% de la 
mayoría de los pacientes que 
se atienden son por casos de 
diabetes, tanto inicial como 
avanzado.

Esta enfermedad causa 
daños en el organismo como 
son la frecuente atención 
del pie diabético, problemas 
de la vista, renal, entre 

ante diversas instancias como 
el INEGI o INE.

Para el caso de la 
Procuraduría Agraria o 
Catastro, simplemente deben 
cumplir con los requisitos 
antes mencionado y de esta 
forma son reconocidos como 
localidad y contribuyentes 
ante Catastro debido que 
habría pagos de impuestos y al 
mismo tiempo la introducción 
legal de servicios.

“Tan solo algunos 

habitantes del municipio como 
el kilómetro seis u ocho, para 
el Instituto Nacional Electoral, 
ante INE, la ubicación e 
identificación de las personas 
presentan datos de un punto 
de referencia como Carretera 
México- Tuxpan, localidad los 
limones, santa fe, entre otros 
ejemplos”, recordaron.

Concluyen que, es válido 
el trabajo de mucha gente 
que viene agilizando los 
trámites ante las instancias 

correspondientes para lograr 
que sus zonas rurales sean 
reconocidas como localidades 

y comunidades, aspecto  
que en forma posterior es 
tarea de la unidad municipal 

de Catastro de registrarlos, tal 
y como se ha concretado con 
algunas.

otros por el análisis de la  
glucosa que oscila de los 
200 hasta los 300 de azúcar, 
que también se asocia por 
la obesidad y aspectos 
hereditarios.

Aguilar Vargas 
precisó que, es urgente 

que los padres de familia 
recomienden a sus hijos 
sobre el ejercicio diario y 
una buena alimentación, 
con el consumo mínimo 
de chocolates, pizzas, 
bebidas de cola, comida 
chatarra, entre otras que 

son factor de la presencia 
de esta enfermedad que 
se desarrolla en todas las 
edades.

Dijo que la diabetes 
puede controlarse con 
medicamentos adecuados 
y una buena alimentación,  

sin embargo, es desagradable 
que se tenga que hacer en 
jóvenes, quienes a penas 
se abren paso en la vida 
pudiendo prevenir el 
problema con anticipación.

 En los Centros de  
Salud del municipio, 

confirman que tanto en la 
cabecera municipal, zona 
conurbada y comunidades se 
atienden casos de personas 
con caso de diabetes, a 
quienes se les establece un 
control adecuado, factor que 
sin duda es preocupante.
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Ventanas hacia el 
porvenir: ¡trabajémoslas, 

preocupémonos, 
hagámoslo! 

La No reelección 
en el PRI
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Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores
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Algo más que palabras 

Bitácora Política 

El mañana está ahí, 
abierto a todos y todos 
somos responsables 

de lo que nos depare, tanto 
para las personas como para 
el planeta. En consecuencia, 
no se trata únicamente de 
prever el futuro, sino de 
ejecutarlo hermanados, a 
través de un buen obrar 
armónico y conjunto, 
crecido de entusiasmo y 
desarrollado, en base a lo 
vivido. Ciertamente, al 
contemplar este mundo 
globalizado y su historia 
de tormentos, podemos 
sentirnos desolados, al 
darnos cuenta de que 
hay mucho por realizar, 
comenzando por uno mismo, 
que ha de entenderse y 
atender a enderezar su propio 
itinerario humanitario. 
Con buena voluntad todo 
se consigue, desterremos el 
miedo de nuestros interiores, 
poniéndonos a florecer en 
el laboreo de una tierra más 
habitable y de una sociedad 
más fraterna. Desde luego, no 

Prácticamente todos 
los analistas políticos 
nacionales y estatales 

coinciden en que con la 
reelección de Alejandro 
Alito Moreno Cárdenas 
como dirigente nacional 
del PRI, se le está dando una 
sepultura anticipada, luego 
de 95 años de haber estado 
en el poder.

Y es que luego del 
Consejo Político Nacional 
en donde a puerta cerrada, 
pero que derribaron los 
oponentes, se aprobó por las 
huestes afines a Alito, que 
de acuerdo con las reformas 
aprobadas pudiera estar 13  
años al frente del partido.

Eso si no desaparece 
antes al no alcanzar en 
las futuras elecciones el 
mínimo de votos.

Por lo pronto en la 
dirigencia nacional de Alito 
Moreno el PRI va en picada, 
siguiendo los pasos del PRD 
que ya está en extinción por 
falta de votos ciudadanos.

El poder es como un 
vicio, al que se aferran todos 
los que llegan a tenerlo, pero 
se niegan a dejarlo, como le 
está ocurriendo ahora a la 
dirigencia del PRI.

Hay que recordar que el 
asunto de la No Reelección 
costó muchas vidas en 
nuestro país, para evitar 
precisamente que quienes 
llegaran al poder trataran de 
eternizarse hasta la muerte.

No de enbalde durante 
muchos años en todos los 
documentos oficiales, se 
tenía que escribir la leyenda 
“Sufragio Efectivo, no 
Reelección”.

Como es bien sabido, la 
cláusula de no reelección en 
muchos sistemas políticos 
tiene como objetivo prevenir 
la acumulación de poder y 
promover la alternancia en 
el gobierno. Sin embargo, 
este principio no está 
exento de críticas y debates. 
¿Realmente protege la no 
reelección a la democracia o 
la debilita?

La no reelección es un 
principio ampliamente 
adoptado en sistemas 
democráticos, con la 
premisa de que impide que 
los líderes se perpetúen en 
el poder y garantiza una 
renovación periódica de la 
clase política. No obstante, 
algunos expertos sostienen 
que este mecanismo tiene 
efectos paradójicos que 
merecen mayor escrutinio.

 • “Alito” Moreno podrá quedarse 13 años al frente del partido
• Se le está dando una sepultura anticipada luego de  

95 años en el poder
• La dirigencia nacional del PRI va en picada, siguiendo 

 los pasos del PRD

“Amarse a sí mismo es el comienzo de una acción que 
debe durar toda la existencia; puesto que, aquel que no 

se ama, tampoco puede amar nada ni a nadie”. 
perdamos jamás la esperanza, 
tenemos en nosotros la 
capacidad de sabiduría y 
virtud, ¡trabajémosla!

Quizás nos sea saludable 
ponernos a contemplar las 
vidrieras del tiempo. Esto 
contribuirá a un desarrollo 
más pleno del ser humano, 
que ha de ser ayudado a 
llevar a cabo la plenitud 
de sus potencialidades 
anímicas, como individuo y 
en el contexto de la familia. 
Concebir la parentela, 
compartir sus éxitos, nos 
servirá para rectificar las 
erratas vivientes, plasmadas 
en nuestro obrar presente. Al 

fin y al cabo, el después no 
es más incierto que el ahora. 
Nuestra gran asignatura 
pendiente, sin duda, radica 
en aprender a reprendernos, 
bajando de los viciados 
pedestales. Será, entonces, 
como podremos situar el 
cierre a la pobreza; siendo 
capaces de acompañar a 
las personas, filiaciones y 
comunidades, en la senda 
de un auténtico desarrollo 
humano. ¿Acaso puedo 
considerarme ciudadano 
justo, si todavía cohabitan 
análogos encadenados a 
la indigencia? Nuestro 
porvenir es su porvenir, 

¡preocupémonos!
La inquietud, con su 

árbol místico de ocupaciones 
vinculadas, nos ayuda a 
transitar con una relación 
llena de amor y de respeto, 
bajo el paraguas de ese 
ritmo constructivo que va 
de los ancianos a los más 
jóvenes, ese bonito puente 
que cada cual debe custodiar 
y cuidar. La alianza entre 
las generaciones es lo que 
nos relanza a repensar sobre 
nuestros modos y maneras 
de actuar y movernos, con 
la cercanía del darse y del 
donarse, para sacrificarse 
por el análogo. No olvidemos 

nunca, que una entidad 
en la que se reverencia la 
diversidad, es mucho más 
resistente y transformadora, 
que otra que no ve más 
perspectiva que para sí y 
los suyos. Adelante con la 
ternura siempre, que es lo 
que en definitiva refuerza 
la comunión, con vistas a 
salvaguardar ese otro valor 
trascendental humano, la 
concordia entre semejantes, 
¡amémonos!

Amarse a sí mismo es el 
comienzo de una acción que 
debe durar toda la existencia; 
puesto que, aquel que no se 
ama, tampoco puede amar 
nada ni a nadie. Cultivemos 
el corazón, el tiempo 
apremia, ante el aluvión de 
conflictos y apuros que nos 
amortajan. En efecto, fuera 
de esta pasión de entrega 
incondicional por aminorar 
las muchas crisis que nos 
amenazan, difícilmente 
vamos a finalizar con las 
guerras; máxime en un 
momento en el que el 
número de desplazados 
forzosos ha alcanzado un 
nivel sin precedentes. El 
nuevo despertar del cosmos 
requiere, por consiguiente, 
de una colectividad más 
humana, franca y solidaria 
en el amor. Los nacientes 
aires deben ayudarnos a no 
vivir para nosotros mismos, 
sino para reconstruir otros 

hogares que respeten la vida, 
con una presencia generosa 
en todos los escenarios 
del orbe. Sabemos lo que 
tenemos que hacer, pues, 
¡hagámoslo!

También hay un forjar, 
que consiste en pararse, 
en detenerse para percibir 
y valorar lo bello, para 
no proceder a un uso 
abusivo de lo que nos 
acompaña o despeñarse 
por la indiferencia. Sin 
contemplación es fácil caer 
en un antropocentrismo 
desviado y soberbio, que 
nos aniquile nuestro 
propio germen viviente, 
impidiéndonos espumar 
con la belleza de los sueños. 
Naturalmente, nuestro 
mejor destino, por el cual 
hemos de trabajar a destajo, 
va a depender de los cuidados 
ofrecidos en nuestra ruta. 
En consecuencia, tenemos 
la capacidad de crecer y de 
recrearnos. Por este camino, 
naturalmente, estamos 
llamados a destronar la 
desconfianza de nuestros 
andares y a tomar el 
compromiso de no cesar 
en la labor humanitaria. 
Bajo esta lucidez y con la 
ayuda colectiva, podemos 
reconstruir una civilización 
digna, con una verdadera 
cultura de la libertad. 
Cierto, ¡podemos y debemos 
realizarlo!

Por un lado, los 
defensores de la no 
reelección argumentan que 
evita el abuso de poder y 
fortalece la alternancia, lo 
cual es fundamental para 
la salud de la democracia. 
Además, permite que nuevas 
ideas y enfoques lleguen al 
gobierno, fomentando la 
innovación y la adaptación a 
las cambiantes necesidades 
de la sociedad.

Sin embargo, los críticos 
señalan que la no reelección 
también puede generar 
inestabilidad política, ya 
que los líderes carecen de 
incentivos para planificar 
a largo plazo y se ven 

limitados en su capacidad 
de implementar reformas 
estructurales. Asimismo, 
argumentan que la falta de 
continuidad en las políticas 
públicas puede perjudicar la 
eficacia y coherencia de la 
acción gubernamental.

Otro punto de debate 
es la rendición de cuentas. 
Algunos expertos sostienen 
que la no reelección 
debilita los mecanismos 
de responsabilidad, ya que 
los funcionarios salen del 
cargo antes de que puedan 
ser plenamente evaluados 
por sus acciones. Por el 
contrario, otros defienden 
que la no reelección es 

un incentivo para que los 
líderes se esfuercen por dejar 
una huella positiva durante 
su mandato, conscientes de 
que no podrán perpetuarse 
en el poder.

En conclusión, la 
cuestión de la no reelección 
es un tema complejo que no 
tiene respuestas sencillas. 
Si bien es innegable que 
este principio busca 
proteger la democracia, 
también plantea desafíos 
que merecen un análisis 
profundo y equilibrado. 
La discusión sobre los 
beneficios y desventajas 
de la no reelección debe 
mantenerse abierta, con el 

fin de identificar soluciones 
que fortalezcan la 
alternancia en el poder sin 
comprometer la estabilidad 
y la eficacia de la acción 
gubernamental.

Argumentos a favor de la 
no reelección:

1. Prevención del abuso 
de poder: La prohibición de 
la reelección evita que los 
líderes acumulen demasiado 
poder y se conviertan en 
gobernantes autoritarios. 
Impide la concentración 
del poder en manos de unos 
pocos.

2. Renovación de la clase 
política: La no reelección 
promueve la entrada 
de nuevos liderazgos y 
perspectivas, fomentando 
la diversidad y evitando el 
enquistamiento de la misma 
élite política.

3. Incentivos para el buen 
gobierno: Los funcionarios 
saben que tienen un periodo 
limitado en el cargo, lo que 
los motiva a trabajar con 
mayor diligencia y a dejar 
una buena imagen durante 
su mandato.

4. Mayor competencia 
electoral: Al no poder 
perpetuarse en el poder, 
los líderes tienen que 
competir de forma regular 
por mantener su posición, 
lo que dinamiza el sistema 
político.

Argumentos en contra 
de la no reelección:

1. Discontinuidad en 
las políticas públicas: La 
prohibición de la reelección 
dificulta la continuidad y la 
coherencia de las políticas 
a largo plazo, ya que cada 
nuevo gobierno puede 
deshacer lo hecho por sus 
predecesores.

2. Pérdida de experiencia 
y conocimiento: Cuando 
los funcionarios 
experimentados tienen que 
dejar el cargo, se produce 
una pérdida de experiencia 
y conocimiento acumulado 
que puede afectar la eficacia 
gubernamental.

3. Falta de rendición de 
cuentas: Al no poder ser 
reelegidos, los líderes pueden 
sentirse menos obligados 
a rendir cuentas sobre sus 
acciones, ya que no tendrán 
que enfrentar el juicio de los 
votantes.

4. Inestabilidad política: 
La salida obligatoria de 
los líderes puede generar 
periodos de transición y 
ajuste que desestabilizan al 
sistema político.

Como se puede observar, 
existen argumentos válidos 
tanto a favor como en contra 
de la no reelección. Es un 
debate complejo que requiere 
analizar cuidadosamente 
los pros y los contras de este 
principio en el contexto de 
cada sistema político.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Asume Norma Leonor 
Mendoza el cargo de 

diputada por el distrito XIV

Comisión que atiende regularización de 
predios escolares, podría ser permanente

Se integra al trabajo de 3 Comisiones Permanentes y a una Especial.

De ser aprobada entraría en funciones a partir de la LXVII Legislatura, para no afectar los casos de estudio y 
dictaminación en curso, refiere la diputada Eusebia Cortés Pérez.

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz   

En la séptima sesión 
ordinaria, el Pleno de 
la LXVI Legislatura 

recibió la protesta de ley de 
la ciudadana Norma Leonor 
Victoria Mendoza González 
como diputada del Distrito 
XIV, Veracruz I, ante el 
lamentable fallecimiento 
del diputado propietario, 
Fernando Arteaga Aponte, 
ocurrido el pasado 4 de julio.

Tras la protesta de ley, 
la presidenta de la Mesa 
Directiva, diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez, 
dio la bienvenida a la nueva 
legisladora y la conminó 
a ocupar el lugar que le 
corresponde y sumarse 
a las actividades en esta 
Soberanía. 

En la sesión, fue 
aprobado el Acuerdo de 
la Junta de Coordinación 
Política (Jucopo), por el cual 

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La diputada Eusebia 
Cortés Pérez presentó 
una iniciativa con 

proyecto de Decreto que 
adiciona la fracción XXVI 
Bis al artículo 39 de la 
Ley Orgánica del Poder 
Legislativo del Estado de 
Veracruz, por la cual se crearía 
la Comisión Permanente para 
la Atención y Seguimiento de 
la Regularización y Situación 
Jurídica de los Predios 
Escolares, con la finalidad de 
fortalecer las atribuciones 
que actualmente tiene la 
Comisión Especial de este 
Congreso. 

La propuesta refiere 
que, desde la creación de la 
Comisión Especial en julio de 
2022, la instancia legislativa 
ha analizado y estudiado más 
de 150 expedientes y emitido 
más de 45 opiniones en la 
materia.

Además, señala, se 
identificó el extravío o falta de 
seguimiento de expedientes 
tramitados en legislaturas 
pasadas, falta de capacitación 
y/o desconocimiento a las 
autoridades municipales en la 
realización o actualización de 
trámites para la regularización 
de los inmuebles escolares de 
sus municipios, entre otros.

Por lo que, “es indispensable 
tener instituciones sólidas 
con un marco normativo 
que oriente, capacite y 
dé seguimiento a esta 
problemática, alineadas con 

se incorporó a la diputada 
Norma Leonor Victoria 
Mendoza González a las 
comisiones legislativas de 
este Congreso.

De esta manera; se 
determinó que ocupe la 
presidencia de la Comisión 
Permanente de Agua 
Potable y Saneamiento; la 
secretaría en la Comisión de 

Comunicaciones y vocalía en 
la Comisión de Vigilancia. 
Asimismo, la vocalía en la 
Comisión Especial para el 
Seguimiento a la Agenda 
2030 y los Objetivos de 
Desarrollo Sostenible.   

Previamente, la nueva 
legisladora fue acompañada 
al Recinto Oficial de Sesiones 
por las diputadas Rosalinda 
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Galindo Silva e Illya Dolores 
Escobar Martínez, así como 

por los diputados Miguel 
David Hermida Copado y 

Ramón Díaz Ávila, para la 
respectiva protesta de ley.

los Objetivos de Desarrollo 
Sostenible de la Agenda 2030”, 
detalló.

La legisladora Cortés 
Pérez recordó que la 
Ley Orgánica del Poder 
Legislativo del Estado de 
Veracruz prevé la existencia 
de la Comisión Permanente 
de Hacienda Municipal, 
así como de la Comisión 
Permanente Desarrollo 
Urbano, Ordenamiento 
Territorial, Vivienda y Fundo 
Legal que tiene entre sus 
funciones el desahogo de 
temas relacionados con la 

regularización de predios, 
no necesariamente de índole 
escolar, por lo que tiende a 
saturarse.

Esta nueva Comisión 
Permanente, puntualizó, 
no invadiría competencias 
fuera de la materia 
educativa, concentrándose 
en dar seguimiento a dicha 
problemática, dando un mejor 
desahogo legislativo para la 
regularización de predios 
escolares y fungiendo como 
un medio de vinculación, 
asesoría, capacitación, gestión 
y apoyo a la comunidad social 

y educativa.
La Diputada manifestó 

que ante la conclusión de la 
actual Legislatura, se corre 
el riesgo que la Comisión 
Especial quede extinta como 
lo prevé el artículo 71 del 
Reglamento Interior de este 
Poder, y que lo avanzado 
se detenga o genere un 
retroceso, “al tener el carácter 

de Permanente, la Comisión 
continuaría garantizando 
que más planteles educativos 
regularicen su situación 
jurídica, pero ya de manera 
más directa al poder conocer, 
estudiar y, sobre todo, 
dictaminar los expedientes 
que llegan a esta soberanía”, 
puntualizó.

A la iniciativa se adhirieron 

los Grupos Legislativos de 
Morena, Partido Acción 
Nacional y Por Amor a 
Veracruz Verde, así como 
las diputadas Ruth Callejas 
Roldán y Arianna Guadalupe 
Ángeles Aguirre. La Mesa 
Directiva turno la propuesta 
a la Comisión Permanente de 
Gobernación, para su estudio 
y dictamen.
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Diputadas y diputados guardan un minuto de silencio, en memoria del legislador. 

Sesión solemne por 200 
años del Poder Legislativo 
se realizará el 25 de julio

Rinde LXVI Legislatura homenaje 
al diputado Fernando Arteaga

ALEJANDRO ÁVILA 
Xalapa, Veracruz   

Por Acuerdo 
de la Junta de 
C o or d i n a c ión 

Política (Jucopo) fue 
modificada la fecha 
para la celebración 
de la sesión solemne 
con motivo de los 
200 años del Poder 
Legislativo del 
estado de Veracruz, 
debido a que por 
razones ajenas a esta 
Soberanía no será 
posible ocupar el 
fuerte de San Juan 
de Ulúa el día 11 de 
julio. 

Por consiguiente, 
se acordó 
realizar la sesión 
conmemorativa el 
jueves 25 de julio a 
las 17:30 horas, en el 
citado fuerte.

REDACCIÓN NORESTE        
Xalapa, Veracruz   

Durante la séptima sesión 
ordinaria y a propuesta 
de la presidenta de 

la Mesa Directiva, diputada 
Adriana Esther Martínez 
Sánchez, diputadas, diputados 
y público asistente guardaron 
un minuto de silencio en 
memoria del diputado 
propietario del Distrito XIV, 
Veracruz, Fernando Arteaga 
Aponte, fallecido el pasado 4 de 
julio.

En nombre de la LXVI 
Legislatura del estado de 
Veracruz, la diputada Adriana 
Esther Martínez Sánchez 
expresó las condolencias a 
los familiares y amistades 
del diputado Fernando 

Arteaga Aponte: “Ha sido 
un honor haber podido 
compartir trabajos y resultados 
con un legislador que 
permanentemente supo hacer 
valer la voz del pueblo que 
representaba”.

Asimismo, lo describió 
como un ser humano ejemplar, 
generoso y entregado a las más 
sentidas causas de la población. 
“Nuestro recuerdo será siempre 
con todo el cariño, respeto y 
profunda admiración”, expresó 
la Diputada.

Posteriormente, fue 
proyectado en el Recinto 
un material audiovisual con 
las imágenes del legislador y 
algunas de sus intervenciones 
y acciones en la LXVI 
Legislatura. 

Descanse en paz.
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Gobierno y Sociedad Civil  
participaron en una jornada de 
limpieza de playas en Tuxpan

Un muerto, 5 refugiados y 15 colonias afectadas 
por fuerte lluvia en Veracruz-Boca del Río 

Van 14 casos de dengue en Xalapa 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Personal de 
dependencias de 
los tres niveles de 

gobierno, prestadores de 
servicios, maestros, agentes 
municipales, regidores y 
sociedad civil en general 
participaron en una intensa 
Jornada de Limpieza de 
Playas.

Con estas tareas no 
solo se mejora la imagen 
turística de nuestras playas, 
sino también se contribuye 
a la protección del medio 
ambiente marino y costero.

La jornada estuvo 
encabezada por el presidente 
municipal José Manuel 
Pozos Castro; la Mtra. Anahí 
Aguilar López, regidora 
comisionada en Medio 
Ambiente y el regidor Juan 
Gómez García, comisionado 
en Comercio.

El alcalde José Manuel 
Pozos Castro agradeció a 
quienes participaron en esta 
iniciativa:

“Quiero expresar mi 
reconocimiento a todas 
y a todos, porque cuando 
se trabaja de manera 
coordinada entre los tres 
niveles de gobierno, de 
la mano con prestadores 
de servicio y sociedad en 
general, siempre tendremos 
buenos resultados”.

Recordó que las playas de 
Tuxpan fueron reconocidas 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

En lo que va de este año se 
han registrado 14 casos 
de dengue en Xalapa, 

sin confirmarse algún deceso 
por esta enfermedad informó 
el regidor, Martín Espinosa 
Roldán, titular de la Comisión 
de Salud del ayuntamiento de 
Xalapa.

Las lluvias aumentan 
la proliferación del mosco 
transmisor, por lo que las 
autoridades insisten en evitar 
la acumulación de agua en 
recipientes, techos o patios.

“Nos confirman 14 casos 
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como las “Playas Limpias 
y de Mejor Calidad del 
Agua del País”, por lo que 
pidió a la ciudadanía su 
colaboración para conservar 
ese distintivo. 

Con estas acciones, 
el gobierno municipal 
refrenda su compromiso 
con el cuidado del medio 
ambiente y fomenta las 
buenas prácticas para 
mantener limpias nuestras 
playas.

En esta actividad 
también participaron el Ing. 
José René Téllez Medina, 
director de Protección Civil; 
Ing. Pedro de Jesús Espinoza 
Pérez, director de Obras 
Públicas; el Prof. Onésimo 
Pérez Ramos, delegado de 
la SEV en Tuxpan; Gabriel 
Gómez, agente municipal 
de Barra Norte, directores 
y coordinadores del 
Ayuntamiento de Tuxpan.

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El cuerpo de una persona 
fallecida, al parecer un 
sacerdote fue rescatado 

luego de caer en su automóvil 
a la laguna de Río Medio en 
Lomas 4. 

La Fiscalía General del 
Estado y las autoridades 
realizarán las diligencias 
correspondientes para su 
identificación y entrega de los 
restos a los deudos.

Este miércoles la Secretaría 
de Protección Civil (PC) 
informó sobre las acciones 
de auxilio, la activación de un 
refugio temporal en Cinemas 
Mocambo y el estado de los 
municipios de Veracruz y 
Boca del Río derivado de las 
lluvias provocadas esr martes 
por la Onda Tropical 8.

En Boca del Río las colonias 
Carranza, Centro, Costa de 
Oro, Costa Verde, El Morro, 
Las Vegas II y Playa de Oro 
resultaron con inundaciones 
por las mismas causas. También 
fue atendido el Jardín de Niños 
“Manuel Gutiérrez Zamora”.

Desde el Comité Estatal 
de Emergencias, dos equipos 
de PC corroboraron las 
afectaciones y atendieron a 
la población, la intervención 
del Plan DN-III-E, el Plan 
Marina y el Plan Tajín, de 
las secretarías de la Defensa 
Nacional, Marina y Seguridad 
Pública llevaron a cabo tareas 
de auxilio, limpieza y despeje 
de vialidades.

Por otra parte, la Comisión 
del Agua del Estado dispuso 
de dos camiones vactor para 
el desazolve de drenajes en 
Amapolas, Dos Caminos, 

Fénix y Las Brisas. Con 
apoyo del Sistema Estatal 
para el Desarrollo Integral 
de las Familias y el Instituto 
de Pensiones, fue activado 
el refugio temporal en 
Cinemas Mocambo donde 
cinco personas llegaron a 
resguardarse.

Subrayó que durante la 
temporada de lluvias y ciclones 
se debe evitar cruzar vados y 
corrientes superiores a los 20 
metros de altura y corrientes 
de agua, ubicarse en partes altas 
y, sobre todo, no exponerse a 
riesgos deliberadamente.

Reiteró a la ciudadanía 
que el Aviso Especial por el 
temporal lluvioso se mantiene 
activo este miércoles y jueves, 
principalmente en la zona 
norte y sur. Durante el viernes, 
las condiciones de lluvias 
reducirán.

aproximadamente en Xalapa 
y lo importante en este 
sentido, es que la población 
siga trabajando sin descanso, 
retirando sobre todo de sus 
techos. A veces hay cubetas, 
llantas hasta las propias tapitas 
de los envases, que los retiren  
de sus techos porque son 
espacios donde el mosquito 
pone sus huevecillos y se 
reproducen”.

Cabe mencionar que cada 
sábado se realizan jornadas de 
descacharrización en distintas 
colonias de esta capital como 
parte de la estrategia contra el 
dengue.  

En el puerto de Veracruz 
se contabilizaron 9 colonias 
con anegamientos debido 
a drenajes obstruidos: 

Amapolas, Astilleros, Chivería, 
Dos Caminos, Fénix, Floresta, 
La Florida, Las Bajadas y 
Las Brisas. Además, por un 

deslizamiento en Geo Villas 
Los Pinos dos viviendas y 
un patio de maniobras de 
autobuses fueron evacuados.
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EL ACTUAR VIRTUOSO: 
LA LEY DEL AMOR 

DIVINO
Hay un equipaje de asombros, 
en nuestro transitar cotidiano; 
cada día es una sorpresa más, 

es cuestión de mirarse y verse, 
de complacerse o contrariarse. 

Lo esencial radica en ser uno, 
en marchar con el pulso libre, 
en cultivar la palabra precisa, 
en volverse poesía de verdad, 
y en revolverse contra el mal. 

La virtud crece y nos cultiva, 
resplandece en las desgracias, 
nos alumbra en las flaquezas, 
para que aflore la hermosura, 
de sentirse vivo en la bondad.

EL PROCEDER VISUAL:
TRABAJAR BUSCANDO 

SÓLO A DIOS 
Hacia Ti, Señor, me encauzo; 
con deseos de reconducirme, 
para que viva en mi tu fuerza, 
se desaloje la furia del cruel, 
y se aloje el apego a la Cruz. 

No hay mejor mirada que ver, 
que sentirse con Cristo parte, 
que apartarse de lo mundano, 
o que aprender a reprenderse, 
para despojarse y despejarse.

La luz es lo que nos armoniza, 
lo que nos purga la cognición, 
lo que nos hace abrir los ojos, 

para poder sentirse en quietud: 
unos con otros, alma y cuerpo.

EL OBRAR DÁNDOSE: 
PERSEVERAR EN EL 

SERVICIO 
El sumo aprecio es ofrecerse,  
está en darse y en ofrendarse,

en quererse para poder querer;  
por eso me muevo satisfecho, 
en medio de los agotamientos. 

La capacidad de elegir el bien, 
rehuyendo de las perversiones,
mediante el ejercicio ascético, 
es lo que nos revierte en don,
pues la gracia viene del amar.

Que esta sapiencia entrañable, 
se deje canalizar mar adentro, 
para permanecer ascendiendo, 
lo que ha de surcarse al cielo, 

y vivirse en unión a los demás. 

¡SEÑOR, DAME LA SABIDURÍA!

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(Penetrar en el sentido profundo del ser que soy, es mi gran desvelo por aquí abajo. Franquear este mundo  
material y retener la pasión por la mística, traspasa la exterioridad de las cosas. Asumir una actitud de escucha 
humilde y de espera dócil, se sustenta en tomar la lámpara que ilumina nuestras opciones morales de cada día, 

llevándonos por el camino recto, para entrar en la morada de lo auténtico y de la existencia gloriosa). 
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REDACCIÓN NORESTE  
CAZONES, VERACRUZ 

La Dirección Municipal 
de la Unidad de 
Protección Civil 

de Cazones indicó este 
miércoles que los nublados 
continúan desarrollándose 
y extendiéndose en el 
estado de Veracruz. Debido 
a estas condiciones, se 
esperan lluvias, chubascos y 
tormentas intermitentes en 
las siguientes horas.

Las autoridades han 
expresado la necesidad de 

REDACCIÓN NORESTE  
Cazones, Veracruz 

El 9 de julio pasado, la 
comunidad de General 
Felipe Ángeles de 

Cazones de Herrera celebró 
la ceremonia de graduación 
en la Escuela Primaria 
Profesor Juan León Herrera. 
Bajo la dirección de la 
Profesora Erika Cevallos, 
el evento destacó por un 
mensaje positivo lleno 
de esperanza y aliento, 
inspirando a los alumnos 
graduados, sus familias y los 
presentes.

Durante su discurso, la 
Profesora Erika Cevallos 
enfatizó la importancia de 
la familia como base de la 
educación. Señaló que el 
respaldo de madres, padres 
y hermanos es esencial para 
que los alumnos concluyan 
sus estudios con éxito. 
Asimismo, exhortó a las 
familias a seguir apoyando a 
los estudiantes en los niveles 
educativos siguientes, ya 
que ese apoyo será decisivo 
en su éxito profesional. La 
Profesora Cevallos también 
reconoció el esfuerzo del 
comité de la escuela y del 
Subagente Municipal, 
agradeciendo su trabajo en 
equipo que ha permitido 
alcanzar resultados 
sobresalientes.

En representación 
del Señor Presidente  
Municipal, el Lic. Amado 
Vicencio Cruz, Secretario 
del Ayuntamiento, felicitó a 
los graduados, a sus padres, 
familiares y al público 

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz 

El ayuntamiento de 
Cazones informa a toda 
la población que han 

comenzado con importantes 
obras de rehabilitación en 
varios caminos del municipio. 
Estas mejoras son esenciales 
para asegurar una circulación 
más fluida y segura en la 
comunidad, beneficiando 
tanto a los residentes como a 
los visitantes.

La primera etapa de 
estos trabajos ha iniciado 
en el tramo que pasa por las 
comunidades de Morisco #1 
y Morisco #2. Este proyecto 
busca no solo mejorar la 
circulación, sino también 
proporcionar mejores accesos 
a los pobladores y a los turistas 
que visitan estas áreas.

El objetivo principal de 
estas obras es garantizar que 
los caminos sean más seguros 
y cómodos para todos. Se están 
implementando medidas 
para mejorar la calidad del 
pavimento y la señalización,  
lo cual permitirá una 

Rehabilitan caminos en 
comunidades de Cazones 

Precaución ante tormentas 
en zona norte de Veracruz

Celebran Ceremonia de 
Graduación en la Primaria 
Profesor Juan León Herrera

circulación más eficiente  
y reducirá el riesgo de 
accidentes.

Agradecemos de antemano 
la comprensión y paciencia 
de la ciudadanía mientras se 
llevan a cabo estos trabajos. 
Sabemos que las obras pueden 
generar inconvenientes 
temporales, pero estamos 
convencidos de que los 
beneficios a largo plazo serán 
significativos.

Es fundamental que la 
comunidad esté informada y 
apoye estas iniciativas, ya que 
contribuirán al desarrollo 
y bienestar del municipio. 
Invitamos a todos a mantenerse 
atentos a las actualizaciones y a 
colaborar en lo posible durante 
este período de construcción.

El H. Ayuntamiento 
reafirma su compromiso con 
el progreso y la seguridad 
de nuestra comunidad. 
Continuaremos trabajando 
arduamente para ofrecer 
infraestructuras de calidad 
que mejoren la calidad de 
vida de todos los habitantes 
y visitantes de nuestro 
municipio.

extremar precauciones 
debido a los riesgos asociados 
con estas condiciones 
meteorológicas. Se advierte 
sobre la posibilidad de 
anegamientos urbanos, 
crecidas de ríos y arroyos, así 
como derrumbes, deslaves y 
deslizamientos que podrían 
ocurrir.

Particularmente, se ha 
señalado que el potencial  
de lluvias aumentará en la 
zona norte del estado. Las 
cuencas de los ríos Pánuco 
y Tecolutla podrían verse 
especialmente afectadas 

durante la tarde de este 
miércoles.

Es crucial que la población 
mantenga la atención y 
siga las recomendaciones 
emitidas por las autoridades 
para minimizar los riesgos. 
Entre las medidas sugeridas 
se incluyen evitar transitar 
por zonas inundadas y 
mantenerse informado a 
través de los canales oficiales.

Las autoridades locales 
también han puesto a 
disposición de la ciudadanía 
números de emergencia 
y refugios temporales en 

caso de que las condiciones 
meteorológicas empeoren. 
Es fundamental que los 
habitantes estén preparados 
para cualquier eventualidad.

Finalmente, se espera 
que estas condiciones 
meteorológicas persistan, 
por lo que es importante 
continuar monitoreando la 
situación y tomar todas las 
precauciones necesarias para 
salvaguardar la seguridad de 
todos.

en general por la meta 
cumplida. Los animó a 
seguir en el camino de la 
educación, destacando que 
esta es la base para alcanzar 
el éxito y la transformación  
de las comunidades.  
También felicitó a la 
directora del plantel por 
los logros alcanzados en la 
escuela y por la brillante 
coordinación del evento.

El Lic. Vicencio Cruz 
destacó que, para el 
Gobierno Municipal, la 
educación es una de las 
prioridades a las que se da 
especial atención. Durante 
su discurso, mencionó las 
diversas acciones realizadas 
en la presente gestión, como 
la construcción de aulas y 
domos, así como la entrega 
de becas a los alumnos. 
Estas acciones demuestran 

el compromiso del gobierno 
con la educación y el 
desarrollo de la comunidad.

La ceremonia de 
graduación fue un evento 
emotivo y significativo 
que celebró el esfuerzo y 
dedicación de los estudiantes, 
sus familias y los docentes. 
Los discursos llenos de 
aliento y reconocimiento 
subrayaron la importancia 
del apoyo familiar y 
comunitario en la educación.

En conclusión, la 
ceremonia en la Escuela 
Primaria Profesor Juan 
León Herrera no solo fue 
una celebración de logros 
académicos, sino también 
un recordatorio del papel 
crucial de la familia y la 
comunidad en el éxito 
educativo y profesional de 
los estudiantes.
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Nicaragua liberará a 
mil 500 presos, menos 

a los opositores

Balean el vehículo de la 
vicepresidenta de Colombia

OTAN, "más fuerte que nunca"
AGENCIAS 
Washington  

Los aliados de la OTAN 
se comprometerán a 
apoyar a Ucrania en un 

"camino irreversible" hacia 
la integración y pedirán a 
China que cese todo apoyo 
al esfuerzo bélico de Rusia 
contra Kiev, según un 
borrador de comunicado 
conjunto visto por Reuters el 
miércoles.

China se ha convertido 
en un facilitador decisivo 
del esfuerzo bélico de Rusia 

AGENCIAS 
Colombia 

El vehículo en el 
que normalmente 
se transporta la 

vicepresidenta de Colombia, 
Francia Márquez, fue atacado 
a tiros cuando ella no se 
encontraba en él, en una 
carretera en el convulso 
departamento del Cauca 
(suroeste), del que la alta 
funcionaria es oriunda.

"He sido informada 
por parte de mi equipo de 
seguridad y protección que 
el vehículo principal de la 
caravana vicepresidencial, 
en el que me movilizo 
normalmente, fue impactado 
por un proyectil, al parecer 
de fusil (...) el cual penetró 
al interior del vehículo sin 
causar ninguna lesión a los 
ocupantes", expresó Márquez 
en un comunicado.

La vicepresidenta, que 
también es jefa de la cartera 

AGENCIAS 
Nicaragua

La vicepresidenta de 
Nicaragua, Rosario 
Murillo, anunció, el 

miércoles 10 de julio, la 
liberación de mil 500 presos, 
sin incluir entre ellos a los 
128 opositores que, según la 
Comisión Interamericana 
de Derechos Humanos 
(CIDH), están encarcelados 
"arbitrariamente" en el país 
centroamericano.

Murillo, quien es esposa 
del presidente Daniel Ortega, 
informó en su comunicación 
diaria con los medios 
oficialistas nicaragüenses 
que estos reclusos gozarán 
de "beneficios legales de 
convivencia familiar", por lo 
que podrán "retornar a sus 
hogares" tras haber cometido 
"errores en la vida".

Sin embargo —indicó— 
son personas "humildes" y no 
los "forajidos", en relación con 
los opositores presos.

Murillo no mencionó la 
solicitud hecha el martes por 
la Corte Interamericana de 
Derechos Humanos, que pidió 
a Nicaragua en una resolución 
la "liberación inmediata" de 25 
opositores encarcelados por el 
gobierno de Ortega.

La Corte, con sede en San 
José, señaló en su escrito que 
los opositores mencionados 
"se encuentran privados de 
la libertad en un contexto de 
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criminalización de personas 
con posturas críticas o de 
oposición al actual gobierno 
de Nicaragua" y cuyos 
procesos judiciales "habrían 
sido llevados a cabo sin las 
garantías del debido proceso".

Murillo dijo que los mil 
500 presos serán excarcelados 
"en saludo" al 45º aniversario 
del triunfo de la revolución 
sandinista, que se cumple el 
19 de julio.

En junio, la CIDH 
indicó, en un informe 
sobre Nicaragua, que al 
menos 128 opositores se 
encuentran encarcelados 
"arbitrariamente" en un 
contexto de "crisis de 
derechos humanos" en el país 
centroamericano.

Ortega, líder del Frente 
Sandinista de Liberación 
Nacional (FSLN), despojó 
de la nacionalidad a más de 
300 opositores y críticos que 
envió al exilio, al acusarlos de 
“traidores” y "vendepatria" por 
haber participado o apoyado 
las protestas de 2018.

El presidente de Nicaragua, 
quien gobernó en la década 
de 1980 tras el triunfo de la 
revolución y volvió al poder 
en 2007, aseguró que esas 
manifestaciones, que en 
tres meses dejaron más de 
300 muertos, según la ONU, 
fueron un intento de golpe 
de Estado patrocinado por 
Washington.

La Corte Interamericana, 

además de solicitar 
la liberación de esos 
presos, pidió a Nicaragua 
"determinar e informar del 
paradero de Freddy Antonio 
Quezada y Carlos Alberto 
Bojorge", ambos considerados 
“desaparecidos”.

Asimismo, el tribunal 
solicitó permitir a los presos 
contacto “inmediato” con 
familiares y abogados 

mientras se tramita su 
liberación.

Críticas desde el exilio
Tras el anuncio del 

gobierno nicaragüense, 
opositores exiliados en Costa 
Rica dijeron a la AFP que 
estas liberaciones masivas 
no suelen incluir a los 
encarcelados críticos con el 
gobierno.

"Normalmente, no han 

incluido presos políticos 
en estas liberaciones con 
la medida cautelar de 
convivencia familiar", 
afirmaron desde el Grupo de 
Reflexión de Excarcelados 
Políticos (Grex).

Comentaron —además— 
que "no hay algún indicio 
de que vayan a liberar a 
ningún preso político" 
con relación a la solicitud 

de la Corte IDH. "Ellos (el 
gobierno de Nicaragua) han 
desacatado de (forma) abierta 
las disposiciones de la Corte 
Interamericana de Derechos 
Humanos", agregaron.

Desde Grex también 
indicaron que los números de 
liberados "son datos inflados" 
porque si fueran reales "las 
cárceles de Nicaragua estarían 
vacías, y están repletas".

de Igualdad y Equidad, señaló 
que todo ocurrió después de 
salir del municipio de Suárez, 
donde nació, tras hacer una 
visita con la saliente ministra 
de Educación, Aurora Vergara, 
a la que será la nueva sede de la 
Universidad del Valle.

El ataque, añadió, sucedió 
"cuando ya estaba en la 
ciudad de Cali (capital del 
departamento de Valle del 
Cauca), atendiendo otro 
compromiso. Esta vez no 
tenemos ningún hecho que 
lamentar, pero no puedo 
dejar de expresar mi enorme 
preocupación por el Cauca 
y por la tensión permanente 
que está viviendo mi gente 
todos los días en toda la región. 
Vinimos a traer la universidad 
pública a Suárez y no vamos 
a ceder en este esfuerzo por 
el futuro de nuestro pueblo", 
agregó Márquez.

Igualmente, la alta 
funcionaria pidió a los grupos 
que operan en la región, donde 

el actor que suele cometer 
estos ataques es el Estado 
Mayor Central (EMC), la 
principal disidencia de las 
FARC, "silenciar los fusiles 
y permitirle al Cauca vivir 
en paz y que permitan que 
la universidad en territorio 
avance".

El mes pasado, Sigifredo 
Márquez, padre de la 
vicepresidenta, fue objeto de 
un atentado similar cuando 
viajaba junto a un sobrino 
de la alta funcionaria, de 
seis años de edad, entre las 
localidades de Timba, donde 
ocurrió el ataque de hoy, y 
el caserío Robles, una zona 
rural de Jamundí, en el vecino 
departamento de Valle del 
Cauca.

Igualmente, en enero de 
2023 Márquez denunció el 
hallazgo de un "artefacto con 
más de 7 kilos de material 
explosivo" en la vía que 
conduce a su residencia 
familiar en Suárez.

en Ucrania, en un momento  
en que Beijing sigue 
planteando desafíos 
sistémicos a Europa y a la 
seguridad, según el borrador 
del comunicado que se está 
elaborando en la cumbre de 
la OTAN en Washington.

Los países de la OTAN 
tienen la intención de 
proporcionar a Ucrania 
una financiación mínima 
de 40 mil millones de euros 
durante el próximo año y 
establecer un mecanismo 
para coordinar el suministro 
de equipos militares y 

entrenamiento para Ucrania, 
según el borrador del 
comunicado.

Los aliados se 
comprometen a apoyar 
a Ucrania en su camino 
hacia la plena integración 
euroatlántica, incluido el 
ingreso en la OTAN. Se 
invitará a Kiev a unirse a la 
alianza cuando los aliados 
estén de acuerdo y se cumplan 
las condiciones, según el 
borrador.

El texto también aborda 
la importancia del Indo-
Pacífico para la OTAN, ya 

que los acontecimientos 
que allí se producen afectan 
directamente a la seguridad 
euroatlántica, y la Alianza 
acoge con satisfacción la 
cooperación reforzada con 
los socios de esos países para 
apoyar a Ucrania, según el 
borrador.

La Alianza también 
está preocupada por la 
evolución de las capacidades 
y actividades espaciales de 
China e insta a Beijing a 
participar en los debates 
sobre reducción de riesgos 
estratégicos, según el 

borrador.
Los aliados de la 

OTAN están dispuestos a  
mantener canales de 
comunicación con Moscú 

para mitigar el riesgo y 
evitar una escalada, según el 
borrador.

Biden celebra fortaleza da 
la Alianza



REDACCIÓN NORESTE   
Xalapa, Veracruz 

Como parte de los 
encuentros que 
sostiene con todos 

los sectores, la gobernadora 
electa de Veracruz, Rocío 
Nahle García asistió a la 
Cuarta Asamblea Estatal 
Extraordinaria de la 
Asociación Política ‘Equipo 
Político Veracruzano’ en el 
marco de la toma de protesta 
de su nueva presidenta 
Alejandra Hernández López.

Al dirigirse a los docentes 
veracruzanos, Nahle García, 
reconoció una vez más la 
importancia de la función 
magisterial en nuestra 
sociedad y su responsabilidad 
como agentes de cambio. 

Por supuesto, agradeció el 
apoyo que dieron de manera 
unánime a su proyecto de 
estado reflejado el pasado 2 de 
junio como ciudadanos y en lo 
sucesivo como constructores 
de nuevas generaciones.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

Ayer en la noche, los 
gobernadores saliente 
y entrante, Cuitláhuac 

García Jiménez y Rocío 
Nahle García, se reunieron 
con sus respectivos equipos 
de transición en Casa 
Veracruz.

El gabinete en funciones 
y el recién nombrado 
por la ejecutiva electa 
protagonizaron un primer 
intercambio de cara al cierre 
de la primera administración 
de izquierda.

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Río, Veracruz 

Dada la seriedad de 
las inundaciones y 
anegaciones que se 

registran en cada periodo 
de lluvias en la conurbación 
Veracruz- Boca del Río, 
mi administración en 
coordinación con los 
Ayuntamientos diseñará un 
plan que permita eficientar el 
sistema hídrico de esta zona, 
confirmó la gobernadora 
electa de Veracruz, Rocío 
Nahle García.

En entrevista radiofónica 
con XEU, subrayó que la 
responsabilidad de este añejo 
problema debe ser asumida 
en conjunto. 

Tras lo ocurrido por 
el paso de la onda tropical 
número 8 que dejó severos 
daños en esta conurbación, 
Rocío Nahle aseguró que, si 
bien el actual gobierno de 
Cuitláhuac García Jiménez 
ha actuado puntualmente, 
se continuará con una 
dinámica que permita evitar 
gradualmente este tipo de 
problemas.

“En Veracruz y en Boca del 
Río se tiene que hacer y se hace 
en conjunto, es importante 
meterse a trabajar, apoyar al 
municipio en un sistema de 
desazolve, drenajes, desfogue, 
nosotros estamos expuestos a 
ciclones, huracanes, tenemos 
un litoral muy amplio, y en el 

www.noreste.net Estado 5 b
Jueves 11.07.2024

Sientan bases  
del inicio del  
proceso de  

entrega- recepción. 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

Daniela Griego Ceballos, 
continuará como 
directora del Instituto 

de Pensiones del Estado (IPE), 
anunció la gobernadora electa 
de Veracruz, Rocío Nahle 
García.

Exdiputada local y 
exconsejera electoral ante 
el OPLE y el INE, Daniela 
Griego reestructuró al IPE así 
como activos importantes que 
permiten generar recursos y 
capitalizar el instituto a favor 
de los jubilados, pensionados 
y trabajadores en funciones 
entre ellos hoteles, cines y la 
estancia Garnica.

Egresada de la 
Licenciatura en Sociología por 
la Universidad Veracruzana 
(UV), Griego Ceballos 
participó en esta primera 
administración de izquierda 
en el estado de Veracruz 
registrando grandes logros.

Hoy, gracias a esta puntual 
gestión, el IPE reporta una 
administración moderna, 
fuerte y sustentable que tendrá 
continuidad en el gobierno de 
Rocío Nahle García.

Daniela Griego 
continuará al frente del 

IPE anuncia Rocío Nahle 

Se reúnen gabinetes 
de transición 

Reconoce Rocío Nahle a los 
maestros y maestras veracruzanos 

Vamos por un 
Sistema Hídrico 

eficiente en 
Veracruz- Boca 
del Río anuncia 

Rocío Nahle 
caso del puerto tenemos 
que trabajar en conjunto 
y lo voy a hacer, lo voy a 
hacer con las autoridades 
municipales”, afirmó. 

Adelantó que, sin 
importar diferencias 
partidistas o políticas, 
la prioridad es avanzar 
en un proyecto hídrico 
que beneficie a toda la 
ciudadanía de Veracruz y 
Boca del Río. 

“Porque ya cuando uno 
es gobierno es gobierno 
para todos, para todos, si 
es importante meterse a 
ayudar, a trabajar, sobre 
todo al sistema hidráulico, 
hídrico de esta zona”, 
agregó.

Rocío Nahle añadió 
que se tiene que invertir 
más en drenajes, 
desazolves y en proyectos 
que permitan desfogar el 
agua pluvial en tiempo 
récord. 

Para ello, se dialogará 
con los Ayuntamientos 
para conocer los avances 
que tienen al respecto 
y asumir la parte que 
toca como Estado “pero 
sí hacer un análisis, un 
estudio más profundo”, 
subrayó. 

También se trabajará 
en campañas de 
concientización para que 
la ciudadanía coadyuve 
a evitar tirar la basura en 
calles y alcantarillas.
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REDACCIÓN NORESTE  
Oaxaca

En el estado de Oaxaca, 
productores de ganado 
de la población de 

San Francisco del Mar, 
municipio afectado por el 
desbordamiento del río 
Ostuta por las lluvias que está 
generando la Onda tropical 8 
en el Istmo de Tehuantepec.

Los productores de ganado 
mencionaron que por el exceso 
de agua han muerto al menos 
un par de docenas de animales, 
entre los que se encuentran 
búfalos que forman parte 
de un programa de impulso 
económico a mujeres que se 
dedican a la crianza de esta 
especie.

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La Dirección General de 
Estudios de Postgrado 
de la Universidad 

Veracruzana omitieron 
los doctorados directos en 
el Instituto de Micología 
Aplicada, Investigaciones 
Biomédicas y el Instituto de 
Investigaciones Cerebrales. 

Cuerpos colegiados 
y juntas académicas de  
dichos institutos de esta 
máxima casa de estudios 
pidieron la intervención 
del rector Martín Aguilar 
Sánchez debido a que se omitió 
el Reglamento General de 
Postgrados 2023 con el que 
se permitían los doctorados 

AGENCIAS 
Ciudad de México

Sería de las obras 
principales, el objetivo 
evidentemente es la 

conectividad de nuestro país’’, 
destacó Claudia Sheinbaum 
Pardo, virtual Presidenta 
electa de México al anunciar 
las tres nuevas rutas del tren de 
pasajeros que se construirán 
durante su gobierno,  las 
cuales se tratan del Tren AIFA-
Pachuca; Tren México - San 
Luis Potosí - Monterrey - Nuevo 
Laredo y del Tren México- 
Querétaro- Guadalajara, con 
las que se cumplirá la meta 
de la construcción de tres mil 
kilómetros de trenes. 

’’Manteniendo los trenes 
de carga, por su puesto que 
tiene un potencial enorme, la 
conectividad del país a través 
de los trenes y lo que significa 
la generación de empleo 
vinculado con obra pública que 
potencia la obra o la inversión 
privada’’, informó.

Asimismo, destacó que el 
objetivo es que los trenes, — 
los cuales serán eléctricos —, 
sean construidos en México, 
esto con la misión de seguir 
llevando prosperidad y 
bienestar a todos los hogares 
mexicanos. 

’’Imagínense lo que 
significaría la construcción 
de trenes, no solamente la 
construcción de la vía en 
términos de empleo, sino la 
construcción de trenes y  el 
objetivo es que los trenes se 

Claudia Sheinbaum 
presenta tres nuevas rutas 

del tren de pasajeros

Desbordamiento en Oaxaca causa 
pérdidas animales de ganaderos 

Eliminan doctorados directos en institutos de la UV 

construyan en México, en 
Sahagún, pero probablemente 
también se requiriera de otras 
empresas que construyeran 
trenes’’, puntualizó. 

En el caso del Tren México 
- San Luis Potosí - Monterrey 
- Nuevo Laredo, destacó que 
ya se encuentra realizando 
los estudios correspondientes 
para lo que se trataría de la 
construcción de mil 143 
kilómetros de tren.

’’Estamos hablando de mil 
143 kilómetros, ya estamos 
estudiando lo primero que es 
el derecho de vía. Tenemos que 
ponernos de acuerdo con los 
concesionarios porque la idea 
es que ellos se queden con su 
concesión de carga, pero la idea 
es que en el mismo derecho de 
vía podamos hacer los trenes de 
pasajeros (...) Nuestro objetivo 
es que el análisis de derecho 
de vía lo podamos tener antes 
de entrar al gobierno, para que 
podamos hacer incluso las 
licitaciones, la idea es que sea un 
esquema similar al Tren Maya, 
donde participen ingenieros 
militares y empresas privadas, 
ambos’’, informó.

Aseguró que, la misión 
principal de estas nuevas 
rutas del tren de pasajeros, 
pero en específico de la que 
va hacia Nuevo Laredo, es ser 
el vehículo a través del cual se 
genere prosperidad.

’’Tiene la posibilidad 
de la interconexión para el 
desarrollo regional de las 
distintas áreas, de tal manera 
que en cada nodo, en cada 

estación que ya estamos 
estudiando donde debería 
de estar cada estación, pues 
haya un desarrollo también 
vinculado con el centro del 
país’’, agregó.

Mientras que en el caso 
del Tren México- Querétaro- 
Guadalajara, aseguró que, de 
ser posible, será extendido 
hacia Nogales, Sonora. 

’’Eso conectaría en su 
momento, espero que nos dé 
tiempo a nosotros también 
hacia Nogales, por el Pacífico, 
esa es una de las vías que vamos 
a hacer, México - Guadalajara, 
pasando por Querétaro’’, 
explicó.

En conferencia de Prensa, 
la virtual Presidenta electa 
también aseguró que estos 
trenes de pasajeros responden 
a la Estrategia Nacional de 
Relocalización y Desarrollo 
Regional de su Proyecto de 
Nación, con lo que se buscar 
generar prosperidad para todos 
los mexicanos y mexicanas a 
través de un trabajo conjunto 
entre las instituciones de 
gobierno, las empresarias y 
empresarios mexicanos, lo 
cual será posible gracias a la 
creación del Consejo Asesor 
para el Desarrollo Región y la 
Relocalización de Empresas 
que será dirigido por Altagracia 
Gómez. 

’’Primero el Consejo 
Coordinador Empresarial 
(CCE) cumple su función, 
no se trata de sustituir al  
Consejo Coordinador 
Empresarial, que es una 

forma de organización que las 
empresarias y los empresarios 
mexicanos, las propias 
cámaras han definido como 
un esquema de organización 
del empresario mexicano, 
entonces ahí está el consejo y 
no se trata de sustituirlos’’.

’’Altagracia Gómez el cargo 
que va a ejercer, es honorífico 
completamente, ella va a 
seguir a cargo de sus empresas, 
como empresaria y nos va a 
ayudar como nos ayudó en 
la campaña, en involucrar a 
empresarios, al propio Consejo 
Coordinador Empresarial, a 
otras cámaras y a empresarios  
y empresarias en estos 
proyectos de lo que llamamos 
Estrategia Nacional de 

Relocalización y Desarrollo 
Regional, ese es el objetivo 
de este Consejo Asesor 
Empresarial, que puedan 
trabajar junto a Secretaría de 
Economía (SE), Secretaría de 
Relaciones Exteriores (SRE), 
que también tiene su parte 
importante en la inversión 
extranjera directa, y las otras 
secretarías del gobierno de 
México a partir de octubre para  
poder potenciar al máximo el 
proceso de industrialización 
del país  y de desarrollo 
regional, vinculado con la 
relocalización, que tienen 
que ver con este esquema que 
hemos llamado de Prosperidad 
Compartida’’, aseguró.

Entre otros temas, Claudia 

Sheinbaum, aseveró ante los 
medios de comunicación que 
otro de los grandes proyectos 
de su gobierno es dar impulso 
a la Reforma del Poder Judicial, 
pues aseguró que la meta 
final es garantizar el acceso 
a la justicia para todos los 
mexicanos y mexicanas. 

’’Es el fortalecimiento 
incluso de la autonomía 
del Poder Judicial, un juez 
electo por el pueblo ¿a quien 
le responde? Al pueblo(...) El 
objetivo es que haya  justicia 
en México y que los jueces le 
respondan  al pueblo y que 
los magistrados le respondan 
al pueblo y que la Suprema 
Corte le responda al pueblo de 
México’’, concluyó.

Jorge López Guerra, 
presidente de la Asociación 
Ganadera Regional del Istmo 
de Tehuantepec (UGRI), 
confirmó que, por segunda vez 
en menos de 30 días, el sector 
ganadero se ha visto afectado.

“Es lamentable lo que están 
pasando nuestros compañeros 
ganaderos de San Francisco 
del Mar, es la segunda ocasión 
que ahorita les está pegando 
durante este temporal, en 
la zona oriente han salido 
afectados los compañeros, 
han perdido varias cabezas 
de ganado, entre ellos 
ganado y un programita que 
tenemos ahí con las mujeres 
emprendedoras, algunos 
búfalos que tenemos el reporte 
que ya se murieron”.

Ante la problemática  
y con la intención de sacar 
adelante a los productores 
afectados, el representante de 
los ganaderos en esta región 
señaló que es importante 
que las autoridades estatales 
se concentren en los daños 
para que implementen un 
programa de apoyo a los que 
salieron afectados.

“Igual hacemos un llamado 
respetuoso al gobierno del 
estado y al gobierno federal, 
para que les brinde la atención 
a los compañeros, para que 
puedan revertir un poquito el 
daño”.

Las lluvias continúan 
afectando a este sector que 
viene de un año de sequía 
prolongada.

directos, es decir, de la 
licenciatura al doctorado sin 
necesidad de estudiar alguna 
maestría. 

Argumentaron que 

nunca se discutió la figura 
de doctorado directo ni 
su eliminación durante el 
proceso de modificación de 
reglamento.
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Educación y conocimiento 
elementos primordiales para 

conquistar el futuro: EDV

Onda tropical deja 
afectaciones en los caminos 

de Filomeno Mata 

Informan a jóvenes sobre 
prevención del suicidio

Fuertes lluvias provocaron crecida de ríos 
y arroyos en la sierra del Totonacapan

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

Las fuertes lluvias de la 
onda tropical número 8 
van a continuar durante 

las próximas horas, por lo que 
se recomienda a la población 
extremar precauciones por 
exceso de agua que podría 
aumentar la probabilidad 
para deslaves, derrumbes, 
deslizamientos, e inundaciones 
y crecidas de ríos y arroyos de 
respuesta rápida.

De acuerdo con la 
Secretaría de Protección Civil, 
(SPC), la onda tropical 8,  se ha 
convertido en una vaguada 
con un centro de baja presión 
en la parte central del país, una 
vaguada con eje sobre el oeste 
del Golfo de México, pero que 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz     

Personal docente 
y alumnos de la 
telesecundaria Dr. 

Israel C. Téllez, recibieron 
una plática sobre prevención 
del suicidio, son de las 
últimas actividades que se 
están realizando antes que 
termine este periodo escolar.

Dicha plática estuvo 

DELHY GALICIA  
Filomeno Mata, Veracruz     

La onda tropical número 
8, trajo consigo 
deslizamientos de tierra y 

aludes de barro en varias partes 
de Filomeno Mata, una de las 
zonas más afectadas ha sido la 
carretera de Filomeno Mata a la 
colonia Eleodoro Dávila, donde 
el personal de Protección Civil 
ha comenzado los trabajos de 
limpieza.

Cabe mencionar el alcalde 
Miguel Jerónimo Vega ha 
estado supervisando los trabajos 
y ayudó en las acciones que se 
implementaron para liberar el 
camino que es muy transitado 
por los automovilistas.

Personal de la SEDENA, 
también acudió al llamado de 
las autoridades municipales y 
de forma conjunta junto con 
Protección Civil realizaron el 
retiro de tierra que estaba sobre 
dicha vía de comunicación.

“Pedimos a los 
automovilistas y transportistas 
que manejen con precaución, 
ya que continuaremos con 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

El alcalde, Eric 
Domínguez Vázquez 
acudió a. la Ceremonia 

de Graduación de la Escuela 
Primaria Federalizada 
"Francisco I. Madero", donde 
los alumnos, padres de 
familia, maestros y director 
lo eligieron como padrino 
de los egresados, Generación 
2018-2024.

Eric Domínguez 
agradeció a los docentes, 
padres de familia y a sus 
ahijados por esta distinción 
tan importante así mismo 
por privilegiarme con el 
reconocimiento que le 
dedicaron.

En su mensaje el 
presidente municipal, Eric 
Domínguez, los invito a 

seguir siendo excelentes 
alumnos y continuar por 
la senda de la educación y 
el conocimiento, ya que un 
gran futuro los espera.

Agregando que este acto 
no solo representa el cierre 

de un ciclo académico, 
sino también el inicio 
de un camino lleno de 
posibilidades, con esfuerzo 
y dedicación, los sueños 
se pueden convertirse en 
realidad.

podría migrar hacia el suroeste 
de este, y la onda tropical 9 con 
eje al sur del oeste de Cuba 
continuarán propiciando el 
potencial de lluvias y tormentas 
con eventos localmente fuertes 
en el estado. Es importante 
señalar que, derivado de lo 
anterior y a la saturación del 
suelo, es posible que algunos 
ríos de la entidad mantengan 
niveles altos o aumenten, 
haya inundaciones en zonas 
bajas y urbanas, y se puedan 
presentar deslaves, derrumbes 
y deslizamientos de ladera. 

En Coyutla se mantiene 
alertas por el aumento de nivel 
del arroyo, así como en las 
comunidades de Comalteco, 
Cuajilotes, Cuauhtémoc 
de Espinal, ya que podrían 
desbordarse e inundar algunas 

viviendas. 
En Sabanas de Xalostoc, 

Coxquihui el arroyo creció e 
impide el paso de las unidades 
motrices, en Mecatlán, 
Filomeno Mata, Zozocolco 
y Chumatlán están atentos 
por posibles deslaves, como 
uno pequeño que ya ocurrido 
en la cabecera municipal de 
Coxquihui y que mantiene 
alerta a los vecinos de dicho 
lugar.

Cabe señalar que las 
Direcciones de PC, en el 
Totonacapan, tienen activados 
sus refugios temporales en caso 
de ser necesarios, por lo que se 
recomienda a la ciudadanía 
estar atentos a los comunicados 
que emitan las autoridades y 
extremar precauciones por los 
efectos negativos de las lluvias.

las labores de limpieza en los 
diferentes puntos afectados”, 
explicó el munícipe Jerónimo 
Vega.

Así mismo apuntó que las 
lluvias van a continuar en las 

próximas horas, por lo que es 
importante que los pobladores 
estén atentos a los llamados 
que emiten las autoridades de 
Protección Civil a fin de evitar 
alguna situación de riesgo.

a cargo de las Direcciones 
de Salud, Juventud, Centro 
de Seguridad Ciudadana y 
Prevención del Delito, IMM, 
Policía Municipal, así como 
el IPN y forman parte de 
la Estrategia Municipal de 
Prevención del Suicidio.

El objetivo es el bienestar 
físico y emocional de los 
jóvenes, ya que es algo que ocupa 
al personal de las direcciones 
antes mencionadas, por lo que 

para el próximo ciclo escolar se 
van a continuar desarrollando 
dichas platicas, ya que son parte 
fundamental para el desarrollo 
de los jóvenes estudiantes.

y por ello a través de las 
Direcciones de Salud, juventud, 
centro de seguridad ciudadana 
y prevención del delito, IMM, 
Policía Municipal, así como el 
IPN, llevemos charlas dentro 
de la Estrategia Municipal de 
Prevención del Suicidio.
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AGENCIAS  
Ciudad de México

AGENCIAS 
Estados Unidos  

Un gol de Jefferson Lerma le dio a los Cafetaleros la victoria ante los 
Charrúas en un encuentro envuelto en polémica

Javier Aguirre 
podría tomar las 

riendas del tricolor 

Inglaterra a 
la final de la 

Eurocopa

La selección de Colombia pasó por todo tipo de emociones 
este miércoles en Charlotte (Carolina del Norte) y, pese 
a jugar con diez toda la segunda mitad, se plantó en la 

final de la Copa América tras ganar por 0-1 a Uruguay con un 
gol decisivo de Jefferson Lerma en un encuentro de enorme 
intensidad que acabó con una monumental trifulca final en 
la grada.

Colombia, cuya racha de partidos sin derrota se extiende a 
28 partidos, peleará el domingo en Miami contra Argentina 
por el segundo título de su historia en la Copa América 
después de 23 años.

El seleccionado de Néstor Lorenzo se quedó con diez 
hombres durante toda la segunda mitad por la doble amarilla 
a Daniel Muñoz, quien se perderá la final tras dar un codazo 
en el pecho a Manuel Ugarte.

Pero un cabezazo de Jefferson Lerma tras un saque de 
esquina colgado por James Rodríguez en el minuto 39 acabó 
decidiendo el choque del Bank of América Stadium y, tras una 
segunda mitad de sufrimiento total, los cafeteros pudieron 
sellar el billete para la final de Miami con la Argentina de 
Leo Messi.

La fiesta de la hinchada colombiana fue parcialmente 
estropeada por una monumental pelea en la grada, cuando 
varios jugadores uruguayos, entre ellos Darwin Núñez y 
Maximiliano Araújo, se saltaron las barreras y fueron a 
pelear con unos aficionados.

Varios hombres intentaron contener la furia de Núñez, 
que también recibió un fuerte puñetazo en la cara por parte 
de un hincha.

Fue un final lamentable para un partido que alcanzó 
enorme intensidad deportiva, con choques, muchas 
interrupciones, en el que Uruguay no consiguió repetir en el 
campo la actuación lucida con Brasil en cuartos de final.

Cambió de dibujo Bielsa ante la baja de Nahitan Nández, 
pero su línea de tres no le funcionó. Aunque entrara 
Bentancur en el centro del campo, la Celeste tuvo grandes 
apuros en salida de balón ante la presión alta de Colombia, 

que salió a morder y se adueñó del balón.
En ese contexto, la Celeste apostó por pases largos y altos 

para aprovechar el poderío físico de Núñez y, a pesar de que 
Colombia fuera quien marcaba el ritmo, el equipo de Bielsa 
fue el que generó más oportunidades de gol.

Darwin Núñez tuvo tres al contragolpe, pero le faltó 
pegada. Desperdició la primera a pase de Fede Valverde con la 
zurda, perdonó la segunda al cruzar demasiado con la derecha 
desde la frontal del área y desaprovechó un fallo defensivo de 
Colombia al enviar el balón alto desde los 17 metros.

A esas ocasiones perdonadas se sumó la lesión 
aparentemente muscular de Bentancur. El medio del 
Tottenham intentó seguir, pero se tuvo que retirar a los 34 
minutos. Le reemplazó Varela y Bielsa regresó a un 4-3-3. 
Sin embargo, apenas cinco minutos después, en un saque de 
esquina, James selló la sexta asistencia de su Copa América 
y colgó un balón que Lerma envió de cabeza al fondo de las 
mallas.

Temblaba el Bank of America Stadium, pero en el mejor 
momento de Colombia, una grave ingenuidad de Muñoz 
complicó el partido de los cafeteros. El lateral del Crystal 
Palace, ya amonestado, dio un codazo en el pecho a Ugarte y 
vio la segunda amarilla. Se perderá la final.

Lorenzo tiró de su banquillo en la segunda mitad para 
devolver equilibrio a su equipo. Hasta quitó del campo a James, 
amonestado por protestar al colegiado por no interrumpir el 
encuentro con Richard Ríos en el suelo lesionado.

Uruguay intentó volcarse al ataque, pero no le dio. La 
mejor oportunidad la tuvo Luis Suárez, saltado al campo en el 
minuto 67. Recibió una asistencia de Fede Valverde y remató 
con la derecha dentro del área. El poste repelió su disparo.

Luis Díaz fue solo contra todos en la delantera, intentó 
dar aire a Colombia y los cafeteros hasta tuvieron dos 
oportunidades para rematar. Las tuvo Mateus Uribe. Falló la 
primera y Sergio Rochet le negó la segunda con un milagro.

El guardameta buscó la épica en el último saque de 
esquina. No pudo ser. Colombia vuela a la final.

AGENCIAS 
Ciudad de México

La Selección Nacional 
de México retomó 
las pláticas con Javier 

Aguirre para convencerlos 
de tomar las riendas del 
Tricolor, luego del fracaso 
obtenido en la pasada Copa 
América, al cual se le agrega 
el de la Nations League de 
Concacaf en marzo de este 
año y que ponen en la puerta 
de salida a Jaime Lozano.

De acuerdo a información 
obtenida por Mediotiempo, 
la Federación Mexicana de 
Futbol retomó los contactos 
con el Vasco, estratega que se 
encuentra sin equipo luego 
de que no fue renovado por 
el Mallorca de la Liga de 
España y con el cual llegó a 
la final de la Copa del Rey 
durante la temporada que 
recién terminó.

El Vasco ya había sido 
sondeado antes de la Copa 
América para que llegara 
como un asesor de Jaime 
Lozano, pero ante los 
resultados y el hecho de 
que los dueños de los clubes 
no avalan la permanencia 
del Jimmy, se retomaron 
estas pláticas con mayor 
formalidad.

AGENCIAS 
Dortmund, Alemania 

Un magnífico y agónico 
gol de Ollie Watkins 
llevó a Inglaterra a su 

segunda final consecutiva en 
la Eurocopa.

Watkins, que había 
sustituido al capitán Harry 
Kane, se revolvió y lanzó un 
fuerte derechazo cruzado 
para anotar el 2-1 final ante 
Países Bajos en el minuto 90 
de la semifinal.

Países Bajos se adelantó 
con un gol de Xavi Simons en 
el minuto 7, al que respondió 
Inglaterra con un penalti 
transformado por Harry 
Kane en el 18.

Fue una primera mitad 
abierta en la que el neerlandés 
Dumfries y el inglés Foden 
estrellaron sendos balones en 
los palos.

Colombia a la 
final de la Copa 
América 2024

Aguirre no ve con malos 
ojos seguir siendo entrenador 
y la idea de dirigir la Copa del 
Mundo en su país le seduce y 
con eso terminar su carrera 
como director técnico y 
dar paso a un lugar como 
directivo.

La razón por la que Juan 
Carlos Rodríguez pone 
a Aguirre como primera 
opción para dirigir a la 
Selección Nacional de 
México es debido a que lo 
conoce a la perfección y 
tienen una relación cercana 
desde hace muchos años.

De concretarse la llegada 
del Vasco, el timonel azteca 
estará dirigiendo su tercera 
Copa del Mundo, pues ya 
lo hizo en 2002 y 2010 con 
la Selección Mexicana 
llegando en ambas ocasiones 
como bombero para salvar el 
proyecto.

Invitarán a Lozano al 
proyecto

En las oficinas de la 
Federación Mexicana de 
Futbol se mantiene la idea 
de mantener a Jaime Lozano 
como parte de la Selección, 
pero con la inminente 
llegada de Aguirre, el todavía 
estratega del Tricolor tendría 
un rol secundario como 
auxiliar.

En una segunda parte  
más tensa y con menos 
llegadas destacó el gol 
anulado al inglés Bukayo  
Saka antes de que el 
entrenador de su equipo, 
Gareth Southgate, decidiera 
reemplazar a Kane por quien 
acabó siendo el héroe del 
partido.

En la conferencia de 
prensa posterior al partido, 
Ollie Watkins expresó su 
alegría.

"He trabajado mucho para 
llegar a este punto, no sólo 
esta temporada. Disfrutaré 
cada momento”, afirmó.

Inglaterra, que nunca 
ha ganado una Eurocopa y 
perdió la final contra Italia 
en la pasada edición de 
2021, se medirá a España 
este domingo en Berlín 
en el partido decisivo del 
campeonato.
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

La escuadra de GSM 
cosechó una victoria 
más en el torneo de 

la liga y escuela municipal 
de voleibol de Poza Rica, 
logrando vencer a sus 
rivales en turno el plantel 
de Intelicel, en duelo que 
se sostuvo a tres sets en la 
cancha numero dos internas 
del gimnasio municipal 
“Miguel Hidalgo”.

GSM Jr, fue el plantel 
que se adelantó en este 
compromiso, logrando 
inclinar la balanza a 
su favor con apretados 
números de 25-21 en el 
primer set, aprovechando 
muy bien algunos errores 
en los saques de sus rivales y 
rematando algunos rebotes 
con gran calidad.

Para el segundo set, 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Tras darse la presencia 
de una intensa lluvia 
en la madrugada del 

pasado miércoles y mañana 
de ese mismo día, se optó 
por enviar la actividad 
programada dentro del 
torneo municipal de futbol 
de veteranos 55 y más de 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los albinegros de la 
colonia Petromex, se 
encuentran en lo más 

alto del torneo de la tercera 
división de la liga municipal 
de futbol de veteranos de 
Poza Rica, contando con una 
buena cosecha de puntos tras 
grandes demostraciones de 
futbol colectivo en cada uno 
de sus partidos para un total 
de 37 puntos.

El segundo lugar, está 

                                                                     

 

 Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
ROL DE JUEGOS 

                                                   
                                   TEMPORADA 2023-2024 TORNEO DE CLAUSURA 
                                     SABADO  13 DE JULIO DEL 2024 JORNADA 15 
 
                                              MOISES CRUZ AZUARA      
         

  
 
 

CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Santa Emilia refacc. El tigre VS Super 5 de mayo Alemán 52 17:30 
Cyasa VS Azcapozalco Sebastian rojas 17:30 
La uno puebla VS Reinosa petromex La uno 17:30 
Dego herrería carbajal VS Col. ruiz cortinez pozo 8 Flores magon 17:30 
Atlético lazaro cardenas VS Tecos laz car Delio sanchez 17:30 
Cazones el trébol VS Infona combustión interna Cazones ver 17.30 
Barrio de la huaca VS Coyame gaviotas Vicente capellini 19.30 
Sadot knova VS Abogados Chapultepec Sector 4 17:30 
Zacate colorado VS Dobermans dupont Zacate colorado 17:30 
Gallo fc. VS Bimbo radiorama Juan chino 17.30 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Centinelas del 7º VS Col. Halliburton secc. 47 Kawatzin 17:30 
12 de octubre plan de Ayala VS Tecos quirasco El vado 17:30 
Legendario del 7º VS Milla cazones el trébol Enrique sanchez 17:30 
Asa mac VS Real amigos Chote 17:30 
Los naranjos VS Snte roma Vicente capellini 17:30 
u.p.n. VS Águilas Conalep Pepe soto 17:30 
Amigos s.l.q.c. VS Col. palma sola amigos magaña o.t.p. 17:30 
Amigos de león y Jimmy VS Colonia petromex Contreras 17:30 
Galaxi roma VS Millonarios ipc Marroquin 17:30 

CATEGORIA MASTER 
 

Col. palma sola centro VS Sector 4  Zapata 17:30 
Col. granjas amigos de kiri VS Abogados joyeria juliet Sahop 17:30 
Col. Halliburton secc. 47 VS Cava de james Marcelo guzman 17:30 
Col. laredo amigos de oscar y alex VS Ex alumnos esbo 8 Lopez gazca 17.30 
Amigos de Aguirre y chicles VS San diego petromex 18 de marzo 19:30 
El texano amigos de r.h.c. VS Torpedos anahuac Lic. Sergio perez 17:30 
Amigos de la vitola VS Totoplan Manantial 17:30 
Col. 5 de mayo Gana a dirección de caminos 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Champions amigos de beto GANA A CHOAPAS 
Amigos de coatzintla agua del cielo VS Real doctores laredo Isacc bauza 17:30 
Argentinos jr GANA A FARMACIA PARIS 
Caciques de la miguel hidalgo VS Novatos de la revolución 18 de marzo 17:30 
Empleados municipales VS Cobsa amigos de dario Sauces 17:30 
Pozo 90 GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Abogados marvintel VS Rev tamps Villa de las flores 17:30 
Abogados punto plaza GANA A FLORES MAGON 
Compadres y amigos gaviotas VS Tecos lazaro cardenas Volcán 17:30 
Gaviotas VS Bondojo la carterita Gaviotas 17:30 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Inf. Coatzintla VS Tajin fc. Fausto davila 17:30 
Amigos de la 27 VS Real Papantla Ignacio de la llave 17:30 
Jubilados secc. 30 VS Ayyto. De cazones Fracc. kehoe 17:30 
27 sept. Dr. Marquez VS Clínica allems Tepeyac Aleman coatzintla 17:30 
Col. revolución VS Perforación Antonio de la torre 17:30 
Col. cazones amigos de pepe Vargas VS Amigos de lito Km. 31 17:30 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 
Col. petromex amigos de layo VS Manuel avila Camacho mac Petromex 17:30 
Universitarios VS Legendario picamosco Plan de Ayala 17:30 
Joyeria juliet VS Real bondojo Lorenzo azua 17:30 
Plan de Ayala DESCANSA 
Chapultepec diamante VS Técnicos y profesionistas Benavides 17:30 
Tecos diamante VS Soldadura La florida 17:30 
Ferquimar VS Atlético imss Jardines de coatzintla 17:30 
Master Tepeyac VS Chapultepec montero 3 amigos 17:30 

el equipo de Intelicel, 
fue mejor sobre la duela, 
logrando nivelar las cosas, 
contando también con 
una buena actuación en 
el terreno de juego para 
cosechar los números 
necesarios para llevarse el 
marcador de 25-23 en este 
set.

Con el partido empatado 
a un set por bando, tanto 
GSM y el cuadro de 
Intelicel, buscarían los 
puntos de la victoria con 
grandes puntos jugados en 
este set, consiguiendo al 
final, los números de 15-12 
el plantel de GSM y llevarse 
la victoria en este partido.

Poza Rica al casillero de los 
suspendidos.

Esta fase se jugaría a 
un solo compromiso, para 
conocer a los finalistas 
de este primer torneo de 
la categoría 55 y más que 
organizan los directivos, en 
los cuales, se enfrentarían 
los planteles de OPG ante los 
Amigos de Lito en el campo 
deportivo Sebastián Rojas 

del municipio de Tihuatlán.
Mientras que, en la 

otra semifinal, se estarían 
enfrentando los conjuntos 
de Amigos de Paquito López 
Mateos ante la escuadra de 
los Amigos de Darío, este 
interesante encuentro en 
el campo deportivo Víctor 
Manuel Benavides, el cual 
prometía una gran feria de 
goles.

el plantel de Galaxi Roma, 
quienes se mantienen con 
34 unidades, el tercer lugar 
del torneo son los Amigos 
de Sergio Lorenzo Quiroz, 
quienes suman un total 
de 29 unidades, el cuarto 
peldaño es ocupado por los 
Millonarios IPC con 28 
puntos.

El Roma SNTE es la 
escuadra que ocupa el quinto 
lugar con 20 unidades, el sexto 
peldaño de la tabla general lo 
tiene la escuadra de Palma 
Sola Amigos de Maga con 

18 unidades, mientras que el 
séptimo lugar del torneo en 
esta categoría es para el Real 
Amigos que cuenta con 18 
puntos.

El cuadro de UPN se 
mantiene en el octavo lugar 
de la competencia también 
con18 puntos obtenidos, 
mientras que los Tecos 
Quirasco es el noveno lugar 
con 17 unidades al igual que 
el décimo lugar del certamen 
que es la escuadra de Amigos 
de León y Jimmy.
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Papá de Jenni Rivera le pide 
matrimonio a su novia 35 

años menor que él 

Livia Brito explota 
por difusión de 

foto de OnlyFans

AGENCIAS  
Ciudad de México 

El papá de la famosa 
cantante Jenni Rivera, 
don Pedro Rivera, le 

pidió matrimonio a su novia 
Nataly Rodríguez, a quien 
conoció cuando ella estaba 
trabajando en el mercado 
Alameda Swapmeet, ubicado 
en Estados Unidos. 

Rivera, de 80 años, 
formalizó su relación con su 
novia a quien le lleva 35 años, 
después de que en diferentes 
entrevistas comunicó que se 
siente más enamorado que 
nunca. 

¿Cómo le pidió 
matrimonio Pedro Rivera a 
su novia? 

A través de un video que 
circula en las redes sociales se 
pudo apreciar que don Pedro 
Rivera le pidió matrimonio 
a Nataly Rodríguez en Las 
Vegas, Estados Unidos. 

El compositor le llevó 
mariachis a su prometida. Iba 

vestido con un traje negro, 
camisa clara y un sombrero 
tipo vaquero. Respecto a 
Rodríguez, llevaba puesta 
ropa color negra. 

Mientras disfrutaban 
de la música, Pedro Rivera 
sacó una caja que en el 
interior tenía un anillo; 
posteriormente, se lo entregó 
a su ahora prometida. 

"Te quiero más que a 
nadie, pregúntaselo a Dios", 
cantó Pedro Rivera mientras 
que Rodríguez le hizo coro 
en los versos de la canción. 

"Mi amor te traje un 
presente. Espero en Dios que 
te guste", dijo Pedro Rivera. 

Asombrada por lo que 
estaba pasando, Nataly 
Rodríguez comentó: "¡Ay! 
Mi anillo". 

"Tu anillo de compromiso 
mi amor. Espero que en todo 
el curso de la vida tratarte 
lo mejor que pueda. Voy a 
ser lo más fiel que pueda ser 
contigo y ya después que es lo 
que sucede". 

AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

La reconocida y 
famosa actriz 
cubana Livia Brito 

ha vuelto a dar de qué 
hablar luego de que 
alrededor de las 3 de la 
tarde de este miércoles 
10 de julio, a través de 
su cuenta de Facebook, 
se lanzó en contra de la 
persona responsable de 
difundir contenido de su 
página OnlyFans. 

A través de un 
contundente mensaje, 
Livia Brito mencionó 
que esta acción era 
una violación grave a 
su privacidad y que no 
tolerará esta situación. 

Livia Brito explota por 
difusión de su OnlyFans

"Me dirijo 
directamente a la persona 
responsable de subir y 
compartir contenido 
privado de mi cuenta 
de OnlyFans sin mi 
autorización. Este acto es 
una violación grave de mi 
privacidad y derechos de 
autor, y no será tolerado", 
se lee en el texto. 

Asimismo, Livia 
exigió que la foto 
compartida y subida en 
las demás plataformas sea 
borrada de inmediato ya 
que no dudará en tomar 
acciones legales contra 
quien resulte responsable 
de los actos. 

"Exijo que la 
imagen sea eliminada 
inmediatamente de 
todas las plataformas 
en las que ha sido 
compartida. Además, 

quiero recordarte que este 
tipo de acciones tienen 
consecuencias legales 
severas tanto en términos 
de derecho civil como 
penal". continuó. 

Finalmente, invitó a 

todos a respetar ese tipo de 
contenido y a no difundirlo. 

"Te insto a cesar y 
desistir en la distribución 
de cualquier contenido sin 
el permiso explícito del 
creador original. Este es 

un recordatorio de respetar 
no solo mis derechos sino 
también la ley", finalizó. 

Fue hace pocos  
meses cuando la famosa 
habló sobre su cuenta de 
OnlyFans y cómo fue que 

llegó a la decisión de abrirse 
una cuenta. 

"Ya tenía hace 
muchísimo tiempo la idea 
abrir el OnlyFans, pero 
siempre está el tabú de que 
es una página utilizada 

de la industria para  
adultos, pero me puse 
a investigar y hay 
profesores de inglés, de 
matemáticas, de música 
porque son solo para 
fans", comentó.

Rivera explicó que se 
van a casar dependiendo 
de sus actitudes de ambos, 

pero ahora promete ser un 
buen hombre para su novia 
porque se merece "eso y 

muchas cosas más". 
" A ver si llegamos a 

casarnos", agregó Rivera. 

"Ay mi amor, gracias. 
Voy a llorar", respondió 
Rodríguez.
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AGENCIAS  
Ciudad de México 

La Policía británica arrestó 
al hombre sospechoso 
de haber asesinado con 

una ballesta a la mujer y las dos 
hijas de un presentador de la 
BBC en Bushey, a las afueras de 

Arrestan al asesino de la familia de 
John Hunt, presentador de BBC

"Mi dignidad y mi 
reputación están 

por los suelos"
AGENCIAS  
Ciudad de Mèxico 

Luna Bella se volvió 
tendencia en redes 
sociales tras grabar 

un video ‘para adultos’ 
en uno de los vagones 
del Metro de la Ciudad 
de México. A dos días 
de la publicación de este 
controversial metraje, 
la actriz reaccionó a las 
críticas de los internautas.

A través de redes 
sociales, usuarios piden 
sancionar a Luna Bella 
por su video grabado en 
el Sistema de Transporte 
Colectivo Metro de la 
Ciudad de México. Sin 
embargo, la actriz de ‘cine 
para adultos’ aseguró que 
“esta funa se le resbala”.

Fue mediante su 
canal de Telegram donde 
Luna Bella se disculpó 
con sus seguidores, 
específicamente con 
aquellos que pudieron 
haberse sentidos 
decepcionados por actuar, 
pero también agradeció 
a sus ‘haters’ por la 
publicidad que le han 
dado a su video.

“Una disculpa para 
todos los seguidores que 
me amaban y sienten que 
los decepcioné, lo siento 
soy humano, si me dejan 
de seguir, entenderé, y 
solo yo sé mis razones y 
mi historia, y a todos los 
que me juzgan, espero 
que su vida sea perfecta 
y no tengan cola que les 
pise. Y a los haters gracias 
por la publicidad que 

Luna Bella reacciona a cancelación por video en Metro de la CdMx

obviamente aprovecharé 
a mi favor para seguir 
generando. Los amo a todos 
y buena vibra”, dice parte del 
mensaje.

En su comunicado, la 
actriz e influencer recordó 
su complicada infancia, la 
cual estuvo marcada por 
distintas situaciones que 
lamenta haber atravesado, 
entre ellas no conocer a sus 
padres.

“Sin victimizarme y sin 
llorar diré que siento que ya 
desde hace tiempo no tengo 
nada que perder. Mi infancia 
me la arruinaron. Nunca 
conocí el amor de padres. 

Mi cuerpo ya lo vio todo el 
pueblo. Me he explotado 
por años para cumplir mis 
sueños. Muchos años se 
los entregué a mi familia. 
Ya no creo en el amor de 
pareja. Perdí la fe en los 
hombres. Mi dignidad y mi 
reputación están por los 
suelos”, precisó.

¿Qué medidas tomará 
el Metro de la CdMx tras 
video de Luna Bella?

A través de su cuenta 
oficial en X, el Sistema 
de Transporte Colectivo 
Metro de la Ciudad de 
México anunció que 
reforzará la vigilancia en 
trenes, principalmente por 

la noche, tras la viralización 
del video de Luna Bella.

"El Metro respeta la 
libertad de expresión, sin 
embargo reprueba de forma 
tajante que se utilicen las 
instalaciones para generar 
popularidad en cuentas de 
particulares. De igual forma 
se refuerza la vigilancia 
y los rondines en trenes, 
principalmente en horario 
nocturno, con la finalidad de 
inhibir cualquier anomalía”, 
dice la respuesta del Sistema 
de Transporte Colectivo 
Metro de la Ciudad de 
México", dice el mensaje del 
Metro de la CdMx.

Londres, según informó en un 
comunicado.

Tras varias horas de 
búsqueda, las autoridades 
encontraron al detenido, 
Kyle Clifford, de 26 años, 
en las inmediaciones de 
un cementerio del norte de 
Londres con "heridas" y lo 

trasladaron a un hospital para 
recibir tratamiento médico.

La policía precisó que el 
sospechoso ya fue encontrado 
con las heridas que sufre y 
especificó que no realizó 
ningún disparo contra 
Clifford.

La inspectora de la Unidad 

de Crímenes de Hertfordshire, 
Justine Jenkins, explicó que la 
investigación sigue en curso, 
junto a la "identificación 
formal" de las víctimas: Carol 
Hunt, de 61 años, y las hermanas 
Hannah y Louise Hunt, de 28 y 
25 años, mujer e hijas de John 
Hunt, presentador de carreras 

de caballo de Radio BBC 5, 
según informó la propia BBC.

Jenkins aseguró que la 
filtración prematura de los 
nombres de las víctimas 
"molestó a los familiares 
en un momento en el que 
necesitaban espacio para 
asimilar la pérdida" y confirmó 

que, en este momento, Clifford 
es el único sospechoso 
relacionado con el caso.

Según declaraciones a 
la prensa del detective jefe 
Jon Simpson, las primeras 
pesquisas indican que el ataque 
fue deliberado y tenía como 
"objetivo" a las tres personas 
fallecidas.

Según el diario The Sun, 
el sospechoso sería un antiguo 
novio de una de las chicas 
asesinadas.

Así fue la operación 
policial:

De acuerdo con Simpson, 
las mujeres fueron atacadas 
con una ballesta aunque 
"otras armas podrían haber 
sido usadas". Tras conocerse 
estos hechos, la BBC calificó 
la noticia de los asesinatos de 
"totalmente devastadora".

"Nuestros pensamientos 
están con John y su familia en 
este momento increíblemente 
difícil y le daremos todo el 
apoyo que podamos", agregó 
la cadena británica en un 
comunicado.

Así se llevaron a detenido al 
hospital:

Al parecer, John Hunt 
había estado trabajando ayer 
en la BBC y habría llamado a 
emergencias al regresar a casa 
por la tarde.



 

Muere sacerdote al 
caer a una laguna

Detiene SSP a un hombre 
por delitos contra las  

instituciones en Cazones

Ejecutan a 
2 hombres 

en Santiago 
Tuxtla

REDACCIÓN NORESTE  
Cazones, Veracruz       

Efectivos de la Secretaría 
de Seguridad Pública 
(SSP), a través de Policía 

Estatal detuvieron a una 
persona por delitos contra 
las instituciones, portación 

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz, Veracruz      

Un trágico accidente 
ocurrió cuando 
c i u d a d a n o s 

reportaron a los números de 
emergencias que un vehículo 
de la marca Volkswagen 
había caído en la laguna de 
Río Medio 4, en Veracruz.

Al lugar arribaron 
paramédicos y personal de 
rescate, quienes encontraron 
un cuerpo sin vida en 
el interior del vehículo. 
Después de realizar 
maniobras para sacar el 
automóvil, se confirmó que 
el fallecido era un sacerdote.

El obispo de la Diócesis 

REDACCIÓN NORESTE  
Santiago Tuxtla, Veracruz       
  

La tarde de este 
miércoles, dos 
hombres fueron 

ejecutados a balazos, sobre el 
tramo de la carretera estatal 
Santiago-Isla, a la altura de 
la comunidad Río Grande, 
perteneciente al municipio 
de Santiago Tuxtla

Una de las víctimas fue 
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identificada como Juan Lara 
Pucheta y cuyo cuerpo quedó 
en medio de la carretera, 
frente a su domicilio, y unos 
metros donde quedó el cuerpo 
de la otra víctima, la cual fue 
identificada como Felipe de 
Jesús Vale alias “El Chenco”.

Elementos de la Policía 
Municipal y Estatal, así como 
personal de la Secretaría de la 
Defensa Nacional y Guardia 
Nacional, acudieron al sitio 

del homicidio y observaron 
que Juan Lara tenía una de las 
manos esposada, por lo que se 
presume que los homicidas 
se lo llevaban privado de la 
libertad y este alcanzó a correr, 
pero finalmente fue abatido.

Es de mencionar que en el 
lugar de los hechos fue hallado 
un automóvil marca Honda 
Accord con placas del estado 
de Veracruz y ya se investiga 
si esta relacionad con el doble 

homicidio.
Las fuerzas del orden 

montaron un fuerte operativo 
por la zona para tratar de dar 
con los responsables, pero no 
tuvieron éxito.

Más tarde personal 
de la Fiscalía General del 
Estado (FGE) llevó a cabo 
las diligencias periciales y el 
traslado de los cuerpos a la 
unidad del Servicio Médico 
Forense, en Catemaco.

de Veracruz, monseñor 
Carlos Briseño Arch, 
lamentó profundamente 
el fallecimiento del padre 

Felipe de Jesús Enríquez 
Castillejos, quien era 
párroco de la iglesia San 
Carlos Borromeo en Úrsulo 

Galván.
Las autoridades 

continúan investigando las 
circunstancias del accidente.

ilegal de arma de fuego y 
delitos contra la salud.

Fuerzas del orden 
realizaban recorridos en 
inmediaciones de Cazones 
de Herrera en coordinación 
con SEMAR, ahí observaron 
a un individuo a bordo de 
una camioneta Jeep, placas 

HLF815D. 
De inmediato le marcaron 

el alto al tripulante y fue en 
ese momento que realizó 
disparos con arma de fuego 
en contra de los oficiales. 
Luego de ser detenido José 
Francisco “N” le aseguraron 
un arma de fuego corta, 

cargador, cartuchos útiles, 
un tabique con hierba verde 
parecida a la marihuana y 
cuatro dosis de una sustancia 
similar al cristal.

El detenido y lo asegurado 
quedaron a disposición de la 
autoridad correspondiente, 
para los trámites de ley.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz     

Aparatosa volcadura 
se registró sobre la 
carretera que va de El 

Chote a María de la Torre, 
a la altura del rancho “los 
Zamoreños”, antes del llegar 
al puente el Remolino, el saldo 
seis personas lesionadas y 
cuantiosos daños materiales.

Datos proporcionados 
indican que el conductor 
de una unidad de alquiler, 
debido a que iba a exceso de 
velocidad y el pavimento 
mojado, provocaron que 
perdiera el control y 
terminara con las llantas 
al cielo a un costado de la 
carpeta asfáltica.

Se trata de un vehículo 
en su modalidad de taxi, 
marcado con el número 
económico 821 y con placas 
de circulación A-987-XFP, 
del estado de Veracruz, de 
Joloapan y se dirigía a la 
ciudad de Papantla.

En la unidad iban cinco 
personas y el conductor, 
todas lesionadas, una de 

Aparatosa volcadura 
deja cinco lesionados 

Rescatan a mujer que había 
sido privada de su libertad 

Resultados de FGR en el primer 
semestre de 2024 en Veracruz

Jueves 11.07.2024

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz    

Elementos de la Policía 
Municipal tras 
un impresionante 

operativo lograron la 
detención de un individuo 
que es señalado de  
secuestrar a una mujer, 
afortunadamente fue 
liberada y su captor ya está 
enfrentando a las autoridades 
correspondientes.

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz    

La Fiscalía General de 
la República (FGR a 
través de la Fiscalía 

Especializada de Control 
Regional (FECOR) en 
su Fiscalía Federal en 
Veracruz, durante los meses 
de enero a junio de 2024, 
obtuvo un total de 189 
personas sentenciadas en 
procedimiento abreviado y 
3 en juicio oral.

Además, se obtuvo la 
vinculación a proceso de 175 
imputados en 144 asuntos 
por diversos delitos federales 
y se logró la judicialización 
de 134 carpetas por delitos 

ellas presentó una lesión 
con abundante sangrado 
en el rostro, por lo que fue 

canalizada de inmediato a 
un hospital en un vehículo 
particular.

Tres de los pasajeros 
se dirigían a Papantla y se 
trasladarían a la ciudad 

de Monterrey y los otros 
dos terminaba su viaje en 
esta ciudad vainillera, pero 

debido al accidente fueron 
llevados a un hospital para 
ser atendidos por los médicos.

En esta ocasión se logró 
la captura del probable 
secuestrador Herminio M. 
H., de 37 años de edad y quién 
es mejor conocido como el 
Mincho.

El grupo de Operaciones 
Especiales de la Policía 
Municipal, inició la 
investigación a partir de una 
llamada de auxilio, ahora que 
el probable responsable ya 
se encuentra a disposición 
de la Fiscalía General de 

Justicia, tocará a la Policía 
Investigadora, indagar sobre 
la presunta relación de los 
empleados del hotel con este 
caso de secuestro, ya que es 
la segunda ocasión en que 
es utilizado para hechos 
delictivos, y nadie ahí ha 
reportado algún movimiento 
extraño.

Cabe mencionar que 
empleados del hotel Katlén 
son parte de una carpeta 
de investigación por al 
menos un caso de secuestro, 
ocurrido precisamente ayer 
en la noche y que culminó 
con el rescate de una víctima 
y la captura del presunto 
delincuente.

Habitaciones de dicha 
empresa han sido utilizadas 
en al menos dos ocasiones 
para ocultar a víctimas de 
delitos, principalmente 
plagios, por lo que la Policía 
investiga la posible relación 
de al menos un empleado con 
esos casos.

previstos en la Ley General 
de Salud y en la Ley Federal 
de Armas de Fuego y 
Explosivos, entre otros.

Como resultado de las 
acciones de inteligencia 
e investigación realizadas 
por personal de la Policía 
Federal Ministerial (PFM) 
se cumplieron cuatro 
mil 065 mandamientos 
ministeriales. Por cuanto 
hace al abatimiento de los 
mandamientos judiciales, 
se cumplieron 47 y se 
realizaron ocho cateos.

Asimismo, se realizaron 
tres eventos para la 
incineración, destrucción 
y destino final de diversos 
objetos de delito, entre 

ellos una tonelada 938 
kilogramos 570 miligramos 
de diversos narcóticos, 
principalmente marihuana, 
cocaína y metanfetamina, 
y 22 mil 944 pastillas de 
diversos estupefacientes, 
que formaban parte de varias 
carpetas de investigación 
y averiguaciones previas 
iniciadas en la entidad.

Además, se realizaron 
tres eventos de destrucción 
y destino final de objetos de 
delito, en el cual se logró la 
destrucción de prendas de 
vestir, teléfonos celulares, 
bolsas, maletas , recipientes 
de plástico, réplicas de arma 
, acumuladores , chalecos 
tácticos, uniformes tácticos, 

mochilas, entre otros.
En cuanto, a la aplicación 

de los Mecanismos 
Alternativos de Solución de 
Controversias se obtuvieron 
un total de 22 acuerdos 
reparatorios, por un total de 
dos millones 506 mil 884 
pesos, para la reparación 
del daño a las víctimas. 
Lo anterior es el monto 
exclusivo de lo recuperado 
en los meses de enero a 
junio.

Con estas acciones 
la Fiscalía General de la 
República (FGR) reafirma su 
compromiso con la sociedad 
para la investigación y 
persecución de los delitos 
en materia federal.
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REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

A través de las redes 
sociales, se ha 
difundido un video 

que muestra una considerable 
cantidad de hidrocarburos 
en el arroyo Florido en 
comunidad de Coatzintla, 
lo cual ha generado 
preocupación entre los 
habitantes de la comunidad. 
Las aguas, completamente 
negras, evidencian la 
gravedad del incidente.

Se espera que Petróleos 
Mexicanos (Pemex) tome 
cartas en el asunto, ya que 
hasta el momento no se han 
presentado ni han respondido 
a las llamadas, mientras que 
los del departamento de 
ecología ha brillado por su 
ausencia.

Cabe destacar que 
elementos de Protección 
Civil, así como el director de 
PC de Coatzintla, arribaron 
al lugar y siguen a la espera 
de que Pemex se presenten 
a resolver esta fuga de 
hidrocarburo. 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

Ayer en la mañana se 
registró un fuerte 
accidente en la 

avenida Puebla, en el que 
tres vehículos se vieron 
involucrados. 

Según los primeros 
informes, el conductor de una 
camioneta Nissan NP300 
no respetó la luz roja del 
semáforo, lo que provocó que 
un Chevrolet Aveo, que salía 
de la calle Comonfort, fuera 
impactado violentamente 
por la camioneta. El fuerte 
impacto dejó al Chevrolet 
Aveo completamente 

REDACCIÓN NORESTE  
Álamo Temapache, Veracruz   

Un peligroso 
homicida del estado 
de Guanajuato fue 

capturado por elementos 
de la Policía Ministerial 
del estado de Veracruz 
en colaboración con los 
homólogos del estado 
Guanajuatense.

El cum cumplimiento 
de la orden de aprehensión 
en contra de Esteban 
"N" no se registró en 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Una mujer fue 
aprehendida por 
elementos de la 

Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), a través de 
Policía Estatal por delitos 
contra las instituciones, 
portación ilegal de arma 
de fuego y delitos contra la 
salud.

Los hechos ocurrieron 

Fuga de hidrocarburos 
alerta a la ciudadanía 

coatzinteca

Se voló el alto y provocó fuerte accidente 

Captura Policía Estatal 
a una generadora de 

violencia en Poza Rica

Capturan a un peligroso 
homicida en Álamo 

El crimen lo habría cometido en el estado de  
Guanajuato y se encontraba escondido en el  

municipio de Álamo 

Jueves 11.07.2024

destrozado. La camioneta 
Nissan NP300, tras el primer 
impacto, se proyectó hacia 
otra camioneta de la misma 
línea, resultando también 
esta última con severos daños.

Afortunadamente, no 
hubo personas lesionadas en 
el incidente. Sin embargo, 
los daños materiales son 
considerables, ascendiendo a 
más de 100 mil pesos. Ambos 
vehículos involucrados 
quedaron en pérdidas totales.

El perito de tránsito del 
estado acudió al lugar para 
tomar conocimiento de los 
hechos y realizar el deslinde 
de responsabilidades 
correspondiente.

cuando el personal operativo 
realizaba recorridos en la 
colonia Floresta en Poza 
Rica, ahí ubicaron a una 
persona a bordo de una 
camioneta Mitsubishi, placas 
URU650G, circulando a 
exceso de velocidad.

Con prontitud, los 
uniformados le marcaron 
el alto a la tripulante para 
realizarle una inspección. 
Fue al momento de bajar de 
la unidad cuando realizó 

detonaciones con arma de 
fuego en contra del personal 
de SSP.

Luego de ser detenida 
Venus Michelle “N” le 
aseguraron un arma de 
fuego corta, cargador, 
cartuchos útiles y tres dosis 
con una sustancia granulada 
parecida al cristal.

La detenida fue puesta a 
disposición de la autoridad 
correspondiente, para los 
trámites de ley.

calles de la Colonia Centro 
del municipio naranjero y 
provocó expectación entre 
la ciudadanía toda vez que 
se creía que se trataba de un 
secuestro.

El sujeto detenido es 
señalado del probable 
homicidio en agravio de quien 
en vida respondía al nombre 
de Rolando "N.", por un tema 
de celos.

Esteban "N" se encontraba 
prófugo de la justicia desde 
el año 2019, por la probable 
responsabilidad del delito 

de homicidio, hechos que 
ocurrieron en la ciudad de 
Salamanca Guanajuato.

Policías investigadores del 
Estado de Guanajuato desde 
hace varios años le siguieron 
la pista y me encontraron en 
este municipio si agrícola por 
lo que realizaron los trámites 
correspondientes y tras 
solicitar la colaboración de 
la fiscalía general del estado 
efectuaron la detención, ahora 
lo presentarán ante el juez 
correspondiente para que se 
determine su situación legal.
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Herido resultó ser hermano de uno de los ruleteros

No hubo víctimas que lamentar 

REDACCIÓN NORESTE  
Coatepec, Veracruz 

Un hombre de 
aproximadamente 
30 años de edad 

fue atacado y herido a 
balazos por un sujeto, 
quien le disparó en dos 
ocasiones y luego escapó 
con rumbo desconocido. 
Hechos ocurridos este 
miércoles en el municipio 
de Coatepec.

Los hechos ocurrieron 
durante la tarde, en la 
localidad Las Puentes, 
lugar a donde arribaron 
elementos de la Policía 
Municipal y Estatal, 
además de paramédicos 
de la Cruz Roja, quienes 
atendieron a una persona 
con dos heridas de bala.

Minutos después el 
hombre hasta el momento 
de identidad desconocida, 
fue canalizado a un 
hospital de la zona y se 
ignora sobre su estado de 
salud, además si se trató 
de un ataque directo o un 

REDACCIÓN NORESTE  
Castillo De Teayo, Veracruz  

Un hombre y una 
mujer fueron 
detenidos por 

elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública (SSP), 
a través de Policía Estatal 
por delitos contra la salud.

Los hechos ocurrieron 
cuando los oficiales 
realizaban recorridos 
preventivos en calle 
Morelos de la colonia 
Centro en Castillo de 
Teayo, ahí localizaron a dos 
personas circulando a bordo 
de un vehículo Chevrolet, 
placas XPH730A.

En ese momento 
personal de SSP le marcó 
el alto a los tripulantes 
para verificar la situación. 
Acto seguido al realizar una 
inspección a José Manuel 
“N” y Claudia Johana “N” 
les aseguraron 56 dosis de 
una sustancia parecida al 
cristal.

Debido a lo anterior, 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Operador de un 
microbús se impactó 
la parte trasera de 

una camioneta luego de que 
no guardara su distancia de 
seguridad, por fortuna no 
hubo víctimas que lamentar.

Estos hechos se 
registraron sobre el bulevar 
Jesús Reyes Heroles entre 
la avenida Garizurieta y la 
calle Emiliano Zapata, de  
colonia Centro, de esta 
localidad.

En este sitio, un autobús 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una persona lesionada 
y miles de pesos en 
daños es el saldo que 

arroja el choque de dos taxis 
en el puerto de Tuxpan, 
cuerpos de emergencia se 
vieron movilizados, el peritaje 
realizado por personal de 
Tránsito determinó que la 
caus del percance fue una 
invasión de carril.

Este aparatoso accidente se 
registró en el kilómetro 5 de la 
carretera Tuxpan Tampico a 
la altura de la colonia Villa de 
Guadalupe, de esta localidad.

Los coches de alquiler 
que participaron en el 
percance son, un automóvil 
marca Chevrolet tipo Onix, 
colores oficiales, con número 
económico 1246, sin placas, 
conducido por Gerardo N., de 
21 años, con domicilio en la 
comunidad de Ojite Rancho 
Nuevo, de esta localidad.

Así como el coche de 
alquiler marca Chevrolet 
tipo Spark, colores oficiales, 
con número económico 1390, 
con placas A137XFE del 
Estado, manejado por Felipe 

Choque de taxis 
deja un lesionado 

Microbús choca por alcance con una 
camioneta en el bulevar de Tuxpan 

Aprehende Policía Estatal 
a dos narcomenudistas en 

Castillo de Teayo

Hieren de bala a un 
hombre, en Coatepec

N., de 27 años, con domicilio 
en la colonia CEAS, de este 
municipio.

Fuentes de Tránsito 
Municipal revelaron que se 

trató de un choque de frente 
por la invasión de carril 
del taxi número 1246, cuyo 
conductor trató de realizar un 
rebase.

A consecuencia del 
impacto quedó lesionado 
Daniel N., de 26 años, quién  
fue auxiliado por paramédicos 
del Centro de Atención 

Médica Delta y trasladado 
a la clínica Centro Médico 
Tuxpan, para su atención 
médica. dicho sujeto resultó 
ser hermano del taxista 

afectado Finalmente los 
vehículos fueron remolcados 
al corralón para los efectos 
legales conducentes y de 
reparación de daños.

de pasajeros de la empresa 
Autotransportes Cuitláhuac, 
con número económico 
11, placas de circulación 
A21474X del Estado de 
Veracruz, conducido por 
Armando N., de 63 años, 
vecino de la colonia Fausto 
Vega Santander, de esta 
ciudad chocó con una 
camioneta.

La unidad afectada es una 
camioneta marca Chevrolet 
tipo Silverado, color blanco, 
modelo 2013, matrícula 
WE8910B del Estado de 
Veracruz, manejada por 
Armando N., de 32 años, con 

domicilio en la colonia Villa 
Rosita, de esta ciudad.

Informes de las 
autoridades de vialidades 
establecen que se trató de 
un choque por alcance, pero 
por fortuna a pesar de que 
en el autobús de pasajeros 
viajaban varias personas no 
hubo lesionados. 

Los vehículos y el 
conductor responsable 
fueron remitidos a la 
dependencia de vialidad 
donde a través del perito en 
turno llegaron a un acuerdo 
para el pago de los daños 
materiales ocasionados.

los detenidos quedaron a 
disposición de la autoridad 

correspondiente, para los 
trámites de ley.

asalto.
Personas que se 

encontraban cerca del lugar 
del atentado, indicaron a la 
policía que solo escucharon 
dos detonaciones de arma de 

fuego y observaron como un 
sujeto escapaba del lugar.

Las fuerzas del orden 
buscaron al agresor, pero 
hasta el momento no se 
reporta personas detenidas.


